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Дорогие друзья!
Хочу поздравить президента

Российской секции Международной
полицейской ассоциации и всех чле�
нов IPA с 60�й годовщиной создания
IPA.

IPA � самая крупная полицейская
организация в мире, которая была ос�
нована 1 января 1950 года. Под деви�
зом на языке эсперанто "Servo Per
Amikeco!" (Служба через дружбу!) она
собрала под своим крылом огромное
количества людей � больше чем мы
думали.

Основатель ассоциации Артур
Троуп хотел наладить связи среди по�
лицейских разных стран для дружбы и
международного сотрудничества, хо�
тел увидеть ассоциацию с развиваю�
щимися социальными, культурными и
профессиональными связями между
ее членами, независимо от расы, по�
ла, языка, национальной или религи�
озной принадлежности. И это  стало
действительностью.

Появившись на свет идея поли�
цейского братства быстро утверди�

лось в мире, сформировалось множе�
ство новых Национальных секций �
сейчас они представляют 61 страну. У
нас уже более 390 тысяч членов IPA.
Этот рост говорит о том, что фунда�
ментальные идеи Артура Троупа вост�
ребованы в обществе.

Цели  IPA, которые ясно определе�
ны в ее Уставах и Правилах, замеча�
тельны и благородны. Девиз ассоциа�
ции "Servo Per Amikeco" (Служба че�
рез дружбу!). Никому не разрешается
использовать девиз ассоциации для
его собственного интереса, только
для общественных целей.

IPA � неправительственная орга�
низация с консультативном статусом
"Special" (особый) при Экономичес�
ким и Социальном совете Организа�
ции Объединенных Наций, а также об�
ладает Консультативным статусом в
Совете Европы и Организации амери�
канских государств, поддерживает
тесные связи с ЮНЕСКО.

У ассоциации есть долговремен�
ное обязательство по принципам, из�
ложенным в  Декларации прав чело�

века, один из принципов гласит, что
абсолютно неприемлима любая фор�
ма пытки.

Завершая свое послание, обра�
щаюсь к читателям журнала "Поли�
цейского братство”.

Дружба � это основная цель нашей
ассоциации, причем дружба, которой
не страшны никакие трудные време�
на. Дружба состоит в том, что кто�то
предпринимает усилие сделать кое�
что для другого, причем безоговороч�
но, учитывая и уважая права других
людей, не пытаясь ограничить их.
Дружба � это учитывать права всех. Во
имя дружбы мы все вместе должны
решить  проблемы, которые предсто�
ят нам в настоящем и будущем � проб�
лемы мира, экологии, преступности и
другие.

Всего Вам доброго!

Майкл ОДИССЕОС,
Международный президент

IPA.

НАМ  ВСЕГО  ЛИШЬ  

60!

ОБРАЩЕНИЕ МЕЖДУНАРОДНОГО ПРЕЗИДЕНТА
К ЧИТАТЕЛЯМ ЖУРНАЛА “ПОЛИЦЕЙСКОЕ БРАТСТВО”
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22 января 2010 года в Моск�
ве состоялись мероприятия,
посвященные 60�летию обра�
зования Международной поли�
цейской ассоциации. В них
приняли участие руководство
Всероссийской полицейской
ассоциации, президенты реги�
ональных отделений ВПА,
представители Украинской и
Болгарской секций IPA, друзья
и партнеры ассоциации.

Мероприятия начались с
торжественного возложения
цветов к памятнику "Благодар�
ная   Россия � солдатам право�
порядка!" на Трубной площади.
Затем в Центральном музее
МВД РФ состоялось открытие
экспозиции о деятельности
IPA, а в здании Студии худож�
ников им. В.Верещагина � отк�
рытие выставки детского ри�
сунка по теме: "Моя милиция
меня бережет!", проводимой
ВПА и Департаментом кадрово�
го обеспечения МВД РФ.

В Культурном центре ГУВД
по г. Москве участники торже�
ственных мероприятий осмот�
рели передвижную выставку
полицейской символики, кото�
рую привез в столицу Ленинг�
радский регион ВПА. Там же
состоялся Круглый стол по те�
ме: "Роль и место обществен�
ных организаций правоохрани�
тельной направленности в сов�
ременном российском госуда�
рстве". 

Пресс3служба ВПА.

С ЮБИЛЕЕМ!

Ай Пи Эй  шестьдесят � это значит:
Мы с тобою чуть стали взрослей.
Жить не можем с тобою иначе,
В Ай Пи Эй мы дружней и сильней!

Много дел надо нам переделать �
С злом бороться нам силы нужны.
Продолжая в дружбу свято верить,
Гордо знамя несём мы страны.

Мы в России живем � это значит
Удивлять весь нам мир суждено...
Без друзей нам не жить, ведь иначе
Вновь захлопнется в  мира окно.

Ай Пи Эй шестьдесят � это значит:
Нам дорогами дружбы идти,
И большие решать нам задачи,
Нам с друзьями всегда по пути!

Игорь МИХАЛЕВИЧ,
вице3президент ВПА.

НАША СПРАВКА.
Студия художников Министерства

внутренних дел имени Верещагина была
создана в 1969 году и представляет собой
государственную творческую организа�
цию, объединяющую профессиональных
художников. Верещагинцы активно участ�
вовали в разработке ведомственной сим�
волики и геральдики. Ими выполнены эски�
зы знамен МВД России и региональных уп�
равлений, ведомственных медалей и наг�
рудных знаков, дипломов�сертификатов об
окончании высших и специальных средних
образовательных учреждений министер�
ства. Стоит отметить, что авторской рабо�
той руководителя студии Анатолия Бичуко�
ва является приз "Святой Георгий", ежегод�
но вручаемый лауреатам премии МВД Рос�
сии.

Художественный руководитель студии
народный художник России, академик и ви�
це�президент Российской академии худо�
жеств Анатолий Бичуков. Тема большин�
ства произведений, представленных на
выставке, � правоохранительная. Среди них

� картина "Орден в Ханкале. Награждение
сотрудников МВД России в Чечне" Ильяса
Арсаланова � живописца, неоднократно бы�
вавшего в горячих точках и посвятившего
свою работу боевым будням наших солдат
в Северо�Кавказском регионе. График Вя�
чеслав Желваков выставил серию работ
"История милиции � история страны", пос�
вященную различным периодам в летописи
отечественной милиции. Юрий Орлов соз�
дал ряд полотен о боевой учебе войск пра�
вопорядка. За прошедшие годы художни�
ками�верещагинцами создано свыше двух
тысяч произведений живописи, графики,
станковой и монументальной скульптуры,
медальерного и декоративно�прикладного
искусства. Деятельность творческого кол�
лектива студии снискала заслуженное ува�
жение коллег и признание общественнос�
ти. Безусловно, эта выставка способствуют
повышению авторитета службы в МВД и
вызывает у посетителей чувство глубокого
уважения к людям, посвятившим себя за�
щите закона и правопорядка.

Соб.инф.

Президент ВПА Алексей Ганькин вручает удостоверение
члена ВПА директору Центрального музея МВД РФ Влади�
миру Евдокимову у постоянной экспозиции ВПА в музее.

Руководство и гости ВПА на выставке Студии
художников имени Верещагина.
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22 января 2009 года в Культурном
центре ГУВД по г. Москве прошел “круг�
лый стол”, посвященный 60�летию соз�
дания Международной полицейской ас�
социации (IPA). На нём обсуждались
роль и место общественных организа�
ций правоохранительной направленнос�
ти в современном государстве.

В заседании “круглого стола” приняли
участие руководители Украинской секции
IPA (Гида А.Ф.); Болгарской секции IPA (Ган�
чева З.); Гильдии российских  адвокатов
(Мирзоев Г.Б.); Благотворительного фонда
социальной защиты сотрудников органов
внутренних дел, военнослужащих внутрен�
них войск и членов их семей "Забота" (Нечу�
кин Ю.В.); Международного союза юристов
(Кудимов А.В.); Центрального музея МВД
РФ (Евдокимов В.А.); Международного бла�
готворительного фонда "Правопорядок�
Центр" (Заречнев В.С,); МОО ВОС "Честь"
(Дарков А.Е.), Межрегиональной детской
общественной организации "Юный друг за�
кона" (Богородицкий И.Б.); Санкт�Петербу�
ргского полицейского техникума экономи�
ки, управления и права (Ярухин О.В.); а так�
же: вице�президент ВПА Михалевич И.В.,
руководители региональных отделений ВПА
� Волгоградского (Григорьев Ю.М.), Ивано�
вского (Мановский А.В.), Иркутского (Щепо�
тин С.А.), Карельского (Михеева Г.А.), Киро�
вского (Шарипов И.М.),  Краснодарского
(Михайловский В.Н.), Ленинградского (Ус
В.В., Сиводед Э.И., Карпин С.А.), Липецкого
(Иванов В.А.), Московского городского
(Шелудько А.Л., Жуков В.И.), Оренбургского
(Хасанов С.), Санкт�Петербургского (Ермо�
лович Г.П.), Тульского (Торопкина Т.А.), Тю�
менского (Морозов В.М.), Удмуртского
(Фролов  А.А.). 

Заседание “круглого стола” открыл пре�
зидент Общероссийской общественной ор�
ганизации "Всероссийская полицейская ас�
социация (ВПА)" А.К.Ганькин, который
представил участников “круглого стола” и
отметил значимость повестки дня, связан�
ной с особой ролью общественных органи�
заций правоохранительной направленнос�
ти, основными целями которых является по�
вышение авторитета органов внутренних
дел в современном государстве. Членами
этих организаций являются люди, имеющие
большой опыт работы по пресечению прес�
туплений и необходимо использовать их
компетентное мнение в работе по модерни�
зации органов внутренних дел. Тем более,
что эти же цели преследует и Указ Прези�
дента РФ от 24 декабря 2009 года N 1468 "О
мерах по совершенствованию деятельнос�
ти органов внутренних дел Российской Фе�
дерации", в котором отмечается, что органы
внутренних дел Российской Федерации вы�
полняют важнейшую государственную
функцию по защите жизни, здоровья, прав и
свобод граждан.

С большой обеспокоенностью выступил
профессор Мирзоев Г.Б., который отметил,

что вместе с Президентом России и обще�
ственностью мы также обеспокоины тем,
что как гласит Указ, "в последнее время
участились случаи нарушения сотрудника�
ми милиции законности и служебной дис�
циплины, которые вызывают обоснованную
негативную реакцию в обществе и умаляют
авторитет власти, а также что существую�
щая структура органов внутренних дел Рос�
сийской Федерации, организация их дея�
тельности, кадровое, финансовое, матери�
ально�техническое обеспечение милиции
не отвечают современным требованиям и
нуждаются в модернизации". Тем более
важно при выработке окончательных реше�
ний по модернизации системы МВД ис�
пользовать опыт профессионалов, прошед�
ших службу в правоохранительных органах,
органах суда, прокуратуры и адвокатуры. В
этой связи было предложено провести
пресс�конференцию с приглашением
средств массовой информации.

Широкое обсуждение вызвало выступ�
ление профессора Ермоловича Г.П., кото�
рый детально исследовал деятельность об�
щественных организаций России на фоне
конституционного и международного зако�
нодательства и подверг сомнению соответ�
ствие этим нормам положения ФЗ от 2 мар�
та 2007 года №24 "О внесении изменений в
отдельные законодательные акты РФ в час�
ти уточнения  требований лицам, занимаю�
щим государственные или муниципальные
должности, а также должности государ�
ственной или муниципальной службы ". В
соответствии с этим законом, например ст.
20 Закона РФ "О милиции" дополнена: "Сот�
рудники милиции не вправе входить в сос�
тав органов управления, попечительских
или наблюдательных советов, иных органов
иностранных некоммерческих неправитель�
ственных организаций и действующих на
территории Российской Федерации их
структурных подразделений, если иное не
предусмотрено международным договором
Российской Федерации или  законодатель�

ством РФ". Необходимо использовать воз�
можности депутатов Государственной Ду�
мы, бывших сотрудников правоохранитель�
ных органов с тем, чтобы предметно рас�
смотреть этот закон на соответствие Конс�
титуции РФ и международным норматив�
ным актам. 

Участники “круглого стола”  Иванов В.А.
и Фролов А.А. поддержали меры государ�
ства по финансированию милиции общест�
венной безопасности  исключительно за
счет бюджетных ассигнований федерально�
го бюджета и об увеличении бюджетных ас�
сигнований, направляемых на дополнитель�
ное денежное стимулирование сотрудников
органов внутренних дел Российской Феде�
рации, в том числе за счет средств, высво�
бождаемых в результате сокращения их
штатной численности. Однако необходимо
с помощью представителей общественный
организаций выверить параметры сокра�
щений, чтобы не потерять высококвалифи�
цированные кадры в угоду разнарядке.

Руководители Украинской и Болгарской
секции IPA Александр Гида и Зинаида Ганче�
ва поделились положительным опытом вза�
имодействия общественных организаций с
руководством Министерства внутренних
дел своих стран.

Нечукин Ю.В. отметил, что мы мало об�
ращаем внимания на организацию отдыха
сотрудников органов внутренних дел Рос�
сии. При этом надо обратить внимание на
возможности организации полноценного
отдыха наших сотрудников в других странах.
Так, достигнута договоренность с Болгарс�
кой секцией МПА о санаторном лечении на�
ших сотрудников

Михалевич И.В. и Толмачев А.В. выска�
зали предложения о том, что необходимо
использовать потенциал юристов общест�
венных организаций в связи с тем, что  не�
обходимо подготовить предложения о вне�
сении изменений в законодательные акты
Российской Федерации, предусматриваю�
щих оптимизацию структуры и состава ор�

КРУГЛЫЙ СТОЛ ПОД ЭГИДОЙ ВПА



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

“ П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О ”  № 1 6 � 1 7 5

ганов внутренних дел Российской Федера�
ции, а также освобождение милиции от не
свойственных ей функций и о совершен�
ствовании кадрового и тылового обеспече�
ния органов внутренних дел и разработке
программы, направленной на обеспечение
жильем сотрудников милиции. 

Профессор Богородицкий И.Б. считает
важным вопрос о проведении реорганиза�
ции государственных образовательных уч�
реждений профессионального образова�
ния Министерства внутренних дел Российс�
кой Федерации в целях оптимизации их ко�
личества, а также корректировку планов от�
бора кандидатов на обучение в указанных
образовательных учреждениях необходимо
увязывать с использованием возможностей
учебных заведений, учреждаемых общест�
венными организациями.

Особую обеспокоинность выразили
Ярухин О.В. и Шелудько А.Л.    при обсужде�
нии вопросов сокращения до 1 января 2012
г. численности сотрудников органов внут�
ренних дел Российской Федерации на 20
процентов. Они посчитали возможным, что�
бы представители общественных организа�
ций правоохранительной направленности

вошли в рабочие группы и помогли Минис�
терству внутренних дел Российской Феде�
рации пересмотреть порядок отбора канди�
датов для службы (работы) в органах внут�
ренних дел Российской Федерации с уче�
том их морально�этических и психологи�
ческих качеств в целях повышения уровня
профессионализма сотрудников ОВД.

Григорьев Ю.М. и Михеева Г.А. в своих
выступлениях утверждали, что многие чле�
ны общественных организаций готовы
представить предложения по совершен�
ствованию структуры органов внутренних
дел Российской Федерации, имея в виду
исключение дублирования их функций,
разграничение полномочий и перераспре�
деление штатной численности в интересах
первоочередного решения задач противо�
действия преступности и обеспечения об�
щественной безопасности.

Щепотин С.А. и Михайловский В.И. от�
мечали, что ветераны и действующие сот�
рудники могут принять участие в разработ�
ке комплекса антикоррупционных меропри�
ятий в системе Министерства внутренних
дел Российской Федерации,  с введением
практики ротации руководящего состава

органов внутренних дел, реализации анти�
коррупционных образовательных прог�
рамм профессионального и дополнитель�
ного профессионального образования.

Выступающие говорили о возможности
привлечении бывших сотрудников органов
внутренних дел для формированию научно
обоснованной системы оценки деятельнос�
ти органов внутренних дел Российской Фе�
дерации, в том числе на основе автомати�
зации процессов управления и внедрения
современных технологий.

В заключении заседания Ганькин А.К.,
Михалевич И.В., Нечукин Ю.В., Заречнев
В.С. предложили учредить Координацион�
ный Совет общественных объединений
правоохранительной направленности, ос�
новной целью которого было бы � выработ�
ка общего мнения по вопросам совершен�
ствования деятельности правоохранитель�
ных органов, поднятия  их  престижа среди
населения, а также повышения результа�
тивности этих органов в борьбе с преступ�
ностью и терроризмом.

Подготовил  
Игорь МИХАЛЕВИЧ,

вице3президент ВПА.

За исключение из членов ассоциации бывшего президента Московского 
региона члены этого региона проголосовали ЕДИНОГЛАСНО!

Никто не был готов к тому, что решение Центрального испол�
нительного комитета Всероссийской полицейской ассоциации о
подготовке вопроса о практике установления и  взимания членских
взносов в Московском регионе  вызовет такую ответную реакцию
со стороны президента Московского региона Александра Вовка.
До этого момента считалось, что столичная организация, являясь
самой большой по количеству членов, является и самой лучшей по
организации работы в стране. Действительно, на счету региона
множество прекрасно организованных мероприятий. Да и прези�
дента Московского региона все знали как одного из участников уч�
редительной конференции РС МПА в марте 1992 года, бывшего
президента ассоциации, а до недавнего времени и как председа�
теля Совета старейшин ВПА.

Как так случилось, что этот облеченный такими большими пол�
номочиями руководитель начал  вести настоящую  "войну" со сво�
ими коллегами, неоднократно забрасывая письмами не только ре�
гионы России, но и Международного президента IPA?  За какие та�
кие идеалы  борется господин Вовк? В статье предлагаемой ваше�
му вниманию на основании протоколов и постановлений, приня�
тых по данному вопросу,  воспроизводятся все события, связан�
ные с "особым мнением" бывшего президента Московского реги�
она А.Вовка.

21 октября 2009 года президент Московского региона ВПА (РС МПА)
А.Вовк обратился к руководителям региональных отделений ВПА (РС
МПА) с письмами о якобы кризисной ситуации, связанной с неправо�
мерными действиями ЦИК во главе с президентом ВПА А.Ганькиным  по
регистрации в Минюсте РФ Общероссийской общественной организа�
ции "Всероссийская полицейская ассоциация (ВПА)". Вовк в качестве
выхода из данной ситуации предложил приостановить деятельность ЦИ�
К, создать временный комитет, созвать внеочередной Конгресс РС МПА
и другие меры. 

13 октября 2009 года, не ставя в известность ЦИК ВПА (РС МПА),
Вовк  обратился с письмом к Международному президенту М. Одиссео�
су. 

Данные обращения  появились в ответ на решение ЦИК ВПА (РС
МПА) от 29 сентября 2009 года о проверке порядка приема, учета и сня�

тия с учета (приостановления, исключения) членов ВПА (РС МПА) и упла�
ты членских взносов в Московском региональном отделении. Вовк,  уз�
нав о данном решении, заявил, что никаких проверяющих не допустит к
документам региона, неоднократно звонил членам ЦИК с угрозой в
преддверии проведения Конгресса МПА в Турции  (6�11.10.09 г. ) напра�
вить обращение к Конгрессу IPA, а также организовать различные акции
с целью  добиться ухода А.Ганькина с поста президента организации.

Проверка была назначена в связи с тем, что членов ЦИК удивил тот
факт, что величина членских взносов в Московском регионе устанавли�
вается  РИКом, а не конференцией региона, как этого требует  Устав
ассоциации, в соответствии с которым "региональная организация по
предложению РИКа на конференциях устанавливает размер региональ�
ного членского взноса, который остается в распоряжении регионально�
го отделения". Отчет об использовании региональных взносов предс�
тавляется как региональным казначеем, так и Региональной контрольно�
ревизионной комиссией ежегодно на региональных  Конференциях". К
тому же, согласно решению Московского РИК от 20 октября 2008 года
Московский РИК устанавливал и вступительные взносы, доходящие до
30 тысяч рублей, которые  регионом не могут  устанавливаться.

Что касается содержания писем за подписью Вовк А.В., направлен�
ных в региональные отделения, считаю необходимым уточнить некото�
рые моменты. 

Всероссийская полицейская ассоциация (ВПА) образована на осно�
ве Российской секции Международной полицейской ассоциации (РС
МПА), созданной 28 марта 1992 года на учредительной конференции в г.
Москве. Тогда президентом РС МПА был избран В.Бережнов (Тюмень), а
генеральным секретарем � В.Петухов (Чувашия)). В 1994 году Российс�
кая секция официально была принята в IPA. 20 декабря 1996 года Рос�
сийская секция Международной полицейской ассоциации была зареги�
стрирована Министерством юстиции РФ в качестве общественной орга�
низации (Свидетельство о регистрации № 3331).

В связи с изменениями Российского законодательства, в частности
с принятием Федерального закона Российской Федерации от 2 марта
2007 г. № 24�ФЗ "О внесении изменений в отдельные законодательные
акты Российской Федерации", который установил норму прямого
Продолжение на стр.6.

КРИЗИС  В МОСКОВСКОМ РО МЫ ПРЕОДОЛЕЕМ!
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Окончание. Начало на стр.5.
действия о запрете сотрудникам милиции и других правоохрани�

тельных органов "входить в состав органов управления, попечительских
или наблюдательных советов, иных органов иностранных некоммерчес�
ких неправительственных организаций и действующих на территории
Российской Федерации их структурных подразделений…" необходимо
было коллегиально искать правовые пути выхода из ограничений, уста�
новленных новым законом.

Таким образом, все действующие сотрудники милиции и других
правоохранительных органов, входящие в региональные исполнитель�
ные комитеты и НИК, а таких большинство, должны были бы выйти из
состава данных органов. Действие данного закона значительно сократи�
ло бы количество вновь вступающих в МПА, особенно среди действую�
щих руководящих работников. В этой связи НИК стал искать выход из
критической ситуации, и после длительных поисков и консультаций в
Министерстве юстиции выход был найден. На базе РС МПА была заре�
гистрирована Общероссийская общественная организация "Всерос�
сийская полицейская ассоциация", которая получив новый высокий об�
щероссийский статус, сохранила главные цели,  основные направления
деятельности, девиз, эмблему РС МПА.

Делегаты и сам  Вовк присутствовали на всех конференциях, кото�
рые принимали решения по вопросу учреждения ВПА. Так,  на конферен�
ции в Казани (июнь 2007 г.) делегат от Московского региона А.Савушкин
поддержал, как и другие делегаты, решение об учреждении ВПА. В сен�
тябре 2007 года ЦИК получил за подписью Вовка протокол Учредитель�
ной конференции по созданию регионального отделения ВПА. В сентяб�
ре 2008 года на Московском Конгрессе РС МПА Вовк горячо поддержал
создание ВПА. В мае 2009 года на Конференции в Смоленске делегат от
Московского региона Вовк, как и все остальные делегаты, получил на
русском и английском языках письмо генерального секретаря IPA Джона
Уомсли с подтверждением о том, что Международная полицейская ас�
социация имеет полноправную секцию в России со статусом Общерос�
сийской общественной организации "Всероссийская полицейская ассо�
циация", работающую на всю страну. Этот факт ставил точку в признании
полномочий ВПА со стороны IPA. 

Таким образом, лично Вовк знал о всех этапах трудного юридичес�
кого решения, касающегося статуса нашей ассоциации и, несмотря на
это, боясь наступления последствий за неправильную практику сбора
членских взносов в регионе, обратился  к руководителям региональных
отделений и даже к руководству IPA с клеветническими измышлениями
по существу правомерности действий  руководящего органа ассоциа�
ции, тем самым дискредитировал организацию, внес нервозность и не�
понимание в регионы.

Потребовалось разъяснение Международного президента М. Оди�
ссеоса, который рекомендовал Вовку согласовывать свои действия с ру�
ководством Всероссийской полицейской ассоциации. Казалось, что "б�
лудный сын" понял свою ошибку и в своих письмах от 29 октября 2009 го�
да на имя Международного  президента и президентов регионов принес
глубокие извинения как М. Одиссеосу, так и А. Ганькину. Однако, в связи
с тем, что проверка спецкомиссии продолжалась, окончательно порвал
отношения и единолично, в нарушение Устава ассоциации Вовк , не сог�
ласовывая решение с членами РИК, 16.12.2009 г. провел отчетно�выбор�
ную Конференцию, по итогам которой был избран новый состав руково�
дящего органа, хотя не истекли сроки выборов предыдущего состава
РИК, избранного 31.03.08 г.. 

В своей деятельности на посту президента Московского региона А.
В. Вовк и ранее допускал серьезные нарушения Устава, а именно: само�
лично принял решение об изготовлении в регионе международных ма�
рок; выдавал фальсифицированные международные карточки; устанав�
ливал членские взносы, противоречащие решению Конференции Мос�
ковского региона; проводил неправомерное приостановление членства
в ассоциации; неоднократно обещал членам НИКа не нарушать требова�
ния Устава, однако свои обещания не выполнял. 

Вышеперечисленные обстоятельства вызвали реакцию не только
руководящих органов ассоциации и регионов России, но и актива Мос�
ковского регионального отделения. В связи с: непроведением предус�
мотренной Уставом очередной  Конференции в 2009 году; многочислен�
ными жалобами членов Московского городского отделения на завышен�
ный размер произвольно установленных членских взносов; незаконное
отстранение избранных на Конференции 31 марта 2008 г. членов РИКа:
А.Г. Сардак, А.Л. Шелудько,  Б.В.Шляпкина,  А.А.Савушкина, В.В. Черных,

Даркова А.Е., Фролова А.Г. и неправомерное проведение в Московском
городском отделении Конференции 16 декабря 2009 г., а так же в связи с
решением НИКа РС МПА  от 22 декабря 2009 г. об  исключении  Вовка А.В.
из организации, был создан оргкомитет по проведению конференции. В
его состав вошли члены РИКа и руководители первичных организаций
(всего � 21 человек). Председателем оргкомитета был избран вице�пре�
зидент Шелудько А.Л. . 21 декабря 2009 г. и 21 января 2010 г. были про�
ведены заседания оргкомитета, на которых были выработаны проекты
повестки дня, регламента, состав Счетной (регистрационной) комиссии,
а также предложения по составу новых руководящих органов.

Состоявшееся 28 января 2010 года Конференция Московского го�
родского регионального отделения единогласно постановила согла�
ситься с решением НИК РС МПА (ЦИК ВПА) от 22.12.2009 г. об исключе�
нии Вовк А.В. из членов ассоциации на основании Устава РС МПА п. 3.6
и Устава ВПА п.4. 13 � за дискредитацию организации, выразившуюся в
направлении клеветнических писем региональным отделениям и руко�
водству Международной полицейской ассоциации, которые являлись
дестабилизирующим фактором и попыткой А.В. Вовк внести раскол в
деятельность организации, грубые нарушения порядка приема, учета и
расходования финансовых средств, а также нарушение порядка выбо�
ров руководящих органов Московского региона (в нарушение Уставов
ВПА и РС МПА неправомерное проведение выборной конференции 16
декабря 2009, хотя не истекли сроки выборов предыдущего состава
РИК, избранного  31.03.08 г.).

В этом же постановлении предписывается отстранить Вовка А.В. от
руководства РИК Московского регионального отделения и новому руко�
водству РИК Московского городского отделения РС МПА (ВПА) оповес�
тить об этом решении Управление юстиции Министерства юстиции по г.
Москве и членов Московского региона, а так же потребовать от Вовка
А.В.  представить документальный отчет расходования членских и иных
финансовых средств новому руководству РИК. 

Конференция запретила РИК  выдачу пластиковых карточек, изго�
товленных вне офиса администрации ВПА (РС МПА), а также взимание
членских взносов, не установленных на конференциях.

Окончательно установлен размер ежегодных членских взносов �
1000 (одна тысяча) рублей. Из них: 500 рублей � международный и рос�
сийский взносы; 500 рублей � региональный взнос.

Участники конференции заверерили руководство РС МПА (ВПА), ру�
ководство МВД РФ и начальника ГУВД по г. Москве, что Московское го�
родское отделение Российской секции МПА (ВПА), преодолеет кризис�
ные явления, связанные с дестабилизирующей деятельностью прежне�
го руководства отделения и, как и раньше, будет надежным помощником
в деле повышения авторитета правоохранительных органов, в борьбе
против преступности, за образцовый порядок в столице нашей Родины.

Заканчивая статью, хочу высказать и свое отношение к данно�
му вопросу. С Александром Вовк  я познакомился 17 лет назад, ког�
да был секретарем Санкт�Петербургского региона РС МПА. Это
были годы, наполненные романтизма и напряженной работы. Мы
провели много совместных мероприятий, вместе с А.Вовком, А.
Ганькиным и Г. Ермоловичем ездили в Гимборский Замок (ФРГ)  и
там готовили планы по развитию движения IPA в России. Потом в
качестве генерального секретаря РС МПА вместе с президентом
РС МПА А.Вовк и другими товарищами мы сделали немало  для
становления нашей ассоциации. Чего только стоила встреча с  ми�
нистром внутренних дел России В. Степашиным и Всемирным ру�
ководством IPA в 1998 году.

Однако прошли годы... Когда я переехал в Москву в 2003 году,
я надеялся, что смогу помочь А. Вовку  в его работе и даже по его
рекомендации в 2005 году был избран в состав Московского РИКа.
Однако за три года ни разу не приглашался на заседания Регио�
нального исполнительного комитета. Казалось, что А.Вовк стал из�
бегать встреч, сам "командовал" парадом, наделал много ошибок,
за которые ни разу не привлекался к ответственности. 

Пора бы понять, что за высокими словами о благе "вверенной"
ему организации стоит простой материальный интерес и что пора
уйти, чтобы окончательно не запятнать свою уже изрядно подмо�
ченную репутацию. 

Игорь МИХАЛЕВИЧ, 
вице3президент ВПА.
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КОНФЕРЕНЦИЯ МОСКОВСКОГО РЕГИОНА

28 января 2010 г. в Культурном
центре ГУВД по г.Москве прошла Кон�
ференция Московского городского
отделения Российской секции МПА
(ВПА).

На конференции обсуждались следу�
ющие вопросы: о ситуации в Московском
городском отделении РС МПА (ВПА), от�
чет председателя контрольно�ревизион�
ной комиссии, итоги работы комиссии
ЦИК РС МПА (ВПА) в Московском городс�
ком отделении РС МПА (ВПА), довыборы
руководящих органов руководящих орга�
нов Московского городского отделения,
о членских взносах.

По итогам работы принято постанов�
ление Конференции Московского отде�
ления РС МПА (ВПА), на котором все еди�
ногласно поддержали исключение из ор�
ганизации бывшего президента региона
Александра ВОВКА.

На конференции избран новый состав

Регионального исполнительного комите�
та (РИК) Московской организации:

Президентом организации избран
генерал�лейтенант милиции Сардак
Иван Григорьевич, 

секретарем организации � член
Центрального исполнительного комите�
та РС МПА (ВПА) Шелудько Александр
Леонидович;

казначеем организации � Шляпкин
Борис Владимирович.

На состоявшемся 4 февраля с.г. за�
седании РИК МРО распределены обя�
занности между вице�президентами, ут�
верждены председатели Постоянных ко�
миссий:

вице�президент, председатель
Постоянной внутренней комиссии �
Михалевич Игорь Владимирович;

вице�президент, зам. председа�
теля Постоянной  внутренней комис�

сии � Угрин Тимофей Степанович; 
вице�президент, председатель

Постоянной профессиональной ко�
миссии �  Горячев Владимир Валентино�
вич;

вице�президент, зам. председате�
ля Постоянной внутренней комиссии  �
Буянов Алексей Викторович;

вице�президент, председатель
Постоянной  социальной комиссии �
Черных Вадим Владимирович;

вице�президент, зам. председате�
ля Постоянной социальной комиссии �
Кожевин Дмитрий Николаевич;

вице�президент, председатель
Постоянной культурно�спортивной ко�
миссии � Фролов Александр Георгиевич;

вице�президент, зам. председате�
ля Постоянной культурно�спортивной
комиссии � Ломов Сергей Валентинович.

Соб.инф.
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ПРЕЗЕНТАЦИЯ СТАВРОПОЛЬСКОГО РЕГИОНА

16 апреля 2010 года в г. Ставрополе
состоялись презентация Ставропольс�
кого регионального отделения ВПА и
встречи руководства ВПА с представи�
телями местной власти.

Торжественный тон мероприятия задал
президент Всероссийской полицейской
ассоциации Алексей Ганькин. Он предста�
вил присутствующих и обозначил основ�
ные цели встречи: презентация нового от�
деления и встреча с представителями и ру�
ководителями других общественных орга�
низаций и филиалов ВПА. Затем выступил
президент Ставропольского РО ВПА Вале�
рий Садчиков. Он основательно проин�
формировал об истории организации, ос�
новных ее целях и задачах. Безусловно, ос�
новные функции отделения совпадают с
теми направлениями работы, которые оп�
ределила для себя Всероссийская поли�
цейская ассоциация. Но на встрече неод�
нократно повторялось, что стоит учитывать
специфику Северокавказского региона. 

Как отметил Валерий Николаевич,
"первостепенной должна быть задача по�
мощи семьям погибших сотрудников у нас
в регионе, ветеранов войны из правоохра�
нительных органов. Немаловажным оста�
ется организация взаимопомощи в соци�
альной сфере, развития мирного сосуще�
ствования в регионе".

А.Ганькин в своем выступлении также
подробно остановился на основных нап�
равлениях деятельности организации: сот�
рудничество с образовательными учреж�
дениями и подготовка квалифицирован�
ных специалистов; вопросы регулирова�
ния деятельности малого бизнеса; работа
в социальной сфере.  На протяжении дня с
руководителями региональных отделений
обсуждались вопросы государственной
поддержки организации.

� Очень приятно, что ставропольцы на�
конец�то тоже будут приобщаться к этому
движению. Нам нужны люди, которые хотят
и могут инициировать общественную дея�
тельность, способны управлять и доводить
до логического завершения наши реше�
ния. В лице В.Садчикова мы сделали пра�
вильный выбор, и получили правильную
кандидатура, � отметил А.Ганькин. � ГУВД
СК занимает лидирующие позиции в стра�
не. Надеюсь, что и отделение ВПА в  регио�
не будет лидером в нашей работе...

В адрес вновь возникшей организации
на Ставрополье выступили с поздравлени�
ями президент Краснодарского РО ВПА
Валентин Михайловский, министр юсти�
ции СК Марина Захарова, прокурор СК, 1�й
заместитель следственного комитета про�
куратуры края Игорь Карпов, руководитель
миграционной службы СК, государствен�

ный советник второго класса Александр
Бойков. Завершением мероприятия стала
выдача удостоверений новым членам ВПА
и вручение наград ветеранам правоохра�
нительных органов.

Позже президент ВПА А.Ганькин и ру�
ководители регионов ВПА имели деловую
встречу с начальником ГУВД по Ставро�
польскому краю генерал�лейтенантом ми�
лиции Николаем Гончаровым. Он возгла�
вил ГУВД по Ставропольскому краю четы�
ре года назад и за это время по всем оце�
ночным параметрам ставропольская ми�
лиция переместилась  с 87�го  места  на
лидирующие позиции.  В настоящее время
ГУВД по Ставропольскому краю занимает
1 место в России  по итогам оперативно�
служебной деятельности. Но начальник
ГУВД не только поделился успехами с чле�
нами ВПА, но и выразил поддержку иници�
ативе создания регионального отделения
ВПА и обещал всяческое содействие раз�
витию идей IPA. Затем члены ВПА и руково�
дители ГУВД возложили цветы к памятнику
сотрудникам ставропольской милиции, по�
гибшим при исполнении служебного дол�
га. Кроме того, делегация ВПА имела
встречу с 1�м вице�губернатором края и
главным федеральным инспектором.

Пресс3служба 
Ставропольского РО ВПА.
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В июле прошлого года в ходе  встречи
в  Казахстане президент ВПА А. Ганькин
выразил готовность оказать содействие
образованию Казахстанской секции IPA.
За прошедшее время свыше 90 граждан

Казахстана вступили в ряды ВПА, была
проведена большая работа по пропаган�
де идей IPA среди сотрудников правоох�
ранительных органов Казахстана. И вот
итог � 5 апреля 2010 года в столице Каза�
хстана городе Астана в Министерстве
юстиции РК зарегистрировано Республи�
канское общественное объединение
"Международная полицейская ассоциа�
ция". Президентом объединения избран
Марат Нургалиев, который возглавляет
инициативную группу ветеранов органов
внутренних дел республики по созданию
секции IPA  в Казахстане.

На прошедшей в г.Астане учредитель�
ной конференции РОО "МПА" был принят
Устав, выбраны руководящие органы, ре�
шен вопрос о создании филиалов в обла�
стных центрах Казахстана, намечен план
работы по профилактике правонаруше�
ний и повышению в обществе авторитета
правоохранительных органов.

Руководство этой новой для Казахс�
тана общественной организации вырази�
ло надежду на поддержку ВПА в вопросе
вступления РОО в ряды Международной
полицейской ассоциации как националь�
ной секции. И эта поддержка уже оказы�
вается.                

А.ЧАУС,
генеральный секретарь 

Казахстанского РОО "МПА".

КАЗАХСТАН
СДЕЛАЛ ШАГ

К IPA

В начале этого года в столице Да�
гестана городе Махачкале была соз�
дана инициативная группа, которую
возглавил бывший начальник инспек�
ции по личному составу МВД РД пол�
ковник в отставке Б.Дибиров. В сос�
тав инициативной группы вошли так�
же  М.Исаев, И.Магомедов, А.Салим�
гереев, С.Ибрагимов,  Р.Гаджибала�
ев.

И вот уже 9 апреля с.г.  в Махачка�
ле в зале заседания УВО при МВД РД
была проведена  учредительная кон�
ференция Дагестанского региональ�
ного отделения Всероссийской поли�
цейской ассоциации, на которой
присутствовали сотрудники правоох�
ранительных органов республики как

действующие, так и в отставке, а так�
же гости � президент Ставропольско�
го регионального отделения  ВПА Ва�
лерий Садчиков и секретарь Ставро�
польского отделения ВПА Александр
Хворостецкий. 

На конференции были избраны
руководящие органы. Президентом
Дагестанского РО ВПА был избран
Дибиров Багауддин Абдуллаевич.
Первым вице�президентом региона
был избран М.Исаев, вице�прези�
дентами И.Магомедов, А.Салимге�
реев, И.Ибрагимов.  

Пресс3служба
Дагестанского РО ВПА.

В ДАГЕСТАНЕ СОЗДАН
РЕГИОН ВПА
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“ВАША ПОДДЕРЖКА МНОГО ДЛЯ НАС ЗНАЧИТ,,,”

Мы, граждане Польши, которая на протяжении последних
семидесяти лет не могла примириться с потерей своих лучших
сынов, убитых в катынском лесу, обращаемся к гражданам Рос�
сии с благодарностью за их призыв к примирению.

Мы восхищены той помощью и солидарностью, которые об�
ращены к нам как со стороны российского государства, так и со
стороны рядовых жителей России в этот  трагический для нас
период. В авиакатастрофе под Смоленском вблизи Катыни мы
утратили не только главу государства, но и снова, как семьдесят
лет тому назад, потеряли часть элиты независимой Польши.

Преступление, совершенное по отношению к польским
офицерам в 1940 году, развело наши народы на многие годы.

Сейчас мы стоим окропленные кровью наших современников,
капли которой в очередной раз просачиваются во все ту же зем�
лю. Оба эти события объединяет место и боль, и если первое
было следствием сталинского террора, который затрагивал и
самих россиян, то второе явилось несчастьем, за которое мы не
можем винить хозяев российской земли.

Переживая сегодняшнюю трагедию, мы понимаем и
чувствуем, что мы не одни, так как это было семьдесят лет тому
назад. Мы ощущаем, что рядом с нами, объединяясь в сочув�
ствии и говоря на всем понятном языке жестов и помощи, нахо�
дятся власти и граждане России � государства, являющегося
правопреемником СССР. Мы воспринимаем эти жесты и слова
особенно ощутимо, ибо они являются отрицанием сущности
преступления многолетней давности � они являются манифес�
тацией такой России, которой мы всегда желали ее народу.

Мы � граждане Польского государства, но в то же время мы
духовные дети поляка Папы Римского Иоанна Павла II. Это нас�
ледие обязывает нас просить слова, не оставляя этой солидар�
ности без ответа.

Поэтому мы обращаемся к российскому народу: пускай эта
свежая кровь, разлитая под Катынью, объединит нас, пускай
поможет нам примириться друг с другом. Пусть станет она зна�

ком нового начала в российско�польских отношениях, которые
не отягощены недоверием, ложью и обидами. Пусть поляки и
россияне вместе сообща для всего мира будут примером того,
что можно быть выше жестокой судьбы. Ибо мы верим в то, что
нас объединяет общее убеждение: побеждает не зло, побежда�
ет и торжествует только добро!

За то добро, которое мы получаем от Вас в эти дни, мы бла�
годарим Вас от всего сердца. Мы очень надеемся на то, что
вместе с Вами мы можем создавать благо в будущем � благо
для Польши, для России, для Европы.

Здислав ЮРКОВСКИ, 
ксендз профессор Ян ЩЕПАНЯК, 

Александер ГАЛОС, 
Бартоломей СЕНКЕВИЧ 

(Фонд европейских исследований "Сарматия"),
Малгожата НОЦУНЬ, 
Анджей БЖЕЗЕЦКИЙ 

(“Новая Восточная Европа”),
ксендз Адам БОНЕЦКИЙ, 
(“Тыгодник Повшехны”), 

Марек ДЗЕВЕНЦКИЙ 
(портал Onet.pl).

Дорогие друзья  из Всероссийской
полицейской ассоциации!

От имени членов IPA региона Радом и всех членов
Польской секции Международной полицейской ассоциа�
ции благодарю за Вашу память и соболезнование. Мы
очень признательны, что Вы тоже скорбите вместе с нами.
Это огромная потеря для Польши и всех нас. Ваша подде�
ржка много для нас значит, мы очень Вам признательны,
тем более что 12 апреля в России объявлен был день трау�
ра. Servo per amikeco! 

Becлав Лeшчыньски, 
председатель Region IPA Radom
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ТЕРРОРИСТАМ НАС НЕ ЗАПУГАТЬ!

18 января 2010 года ушел из жизни вете�
ран Великой Отечественной войны, Почетный
председатель Совета ветеранов Тюменского
юридического института МВД России, член
Тюменского регионального отделения Всерос�
сийской полицейской ассоциации полковник
внутренней службы в отставке 

ДРОБОТ
Виктор Андреевич.

Виктор Андреевич родился 11 апреля 1933
года в селе Николаевка Щучинского района
Акмолинской области Казахстана. Трудиться
начал с 8 лет во время Великой Отечественной
войны разнорабочим в колхозе, совмещая ра�
боту с учебой в школе. Окончил Ульяновское
танковое училище в 1954 году, Омский маши�
ностроительный институт в 1961 году. 

Общий трудовой стаж В.А.Дробота соста�
вил более 60 лет. В Вооруженных Силах и орга�
нах внутренних дел Виктор Андреевич прослу�
жил более 25 лет. В 60�х годах  ХХ столетия В.А.Дробот,  работая
после окончания вуза главным конструктором на Тюменском мо�
торном заводе, в числе первых осваивал производство авиацион�
ных двигателей. В 1969 году он был направлен на службу в органы
внутренних дел и почти 13 лет трудился  на ответственных долж�
ностях в системе  исправительно�трудовых учреждений. Работал
директором предприятия, он же заместитель начальника ИТК�2
по производству, заместителем начальника отдела исправитель�
но�трудовых учреждений УВД Тюменской области по производ�
ству, он же  главный инженер. В Тюменском юридическом инсти�
туте МВД России В.А.Дробот работал с июля 1982 года на различ�
ных должностях, пройдя путь от старшего преподавателя до за�
местителя начальника учебного заведения.

С февраля 1992 года, после ухода на заслуженный отдых, Вик�
тор Андреевич продолжал трудиться в ТЮИ МВД России. Более
17 лет он возглавлял ветеранскую организацию вуза. 

В октябре 2008 года, учитывая заслуги в развитии ветеранско�
го движения, В.А.Дробот был избран Почетным председателем
Совета ветеранов института. Являлся членом Совета ветеранов
органов внутренних дел и внутренних войск Тюменской области и
членом Калининского окружного Совета ветеранов г. Тюмени.

Несмотря на почтенный возраст, В.А.Дробот принимал актив�
ное участие в общественной жизни коллектива, проводил огром�
ную работу по взаимодействию с ветеранами, ни одного из них
Виктор Андреевич не обделял своим вниманием и заботой. 

В.А.Дробот принимал активное участие в
объединении усилий Тюменского регионального
отделения ВПА и ветеранской организации ТЮИ
МВД России по выполнению уставных целей и
задач. Виктор Андреевич привлекал ветеранов
института к участию в деятельности ВПА и ни од�
но из проводимых в последнее время ТюмРО
ВПА мероприятий не обходилось без участия
ветеранов института, в чем заслуга В.А.Дробота.

В.А.Дробот награжден орденом "Знак Поче�
та", медалями "За доблестный труд в  Великой
Отечественной войне 1941�1945 г.г.", "За добле�
стный труд. В ознаменование 100�летия со дня
рождения В.И.Ленина", "Ветеран труда", "За бо�
евое содружество", "За безупречную службу"
трех степеней, "200 лет МВД", памятной ме�
далью "Патриот России", орденом Российского
Совета ветеранов органов внутренних дел и
внутренних войск "За заслуги", другими медаля�
ми и нагрудными знаками. 

Многие поколения сотрудников, курсантов, слушателей и вы�
пускников ТЮИ МВД России, члены ТюмРО ВПА помнят В.А.Дро�
бота как внимательного и отзывчивого человека, добросовестно�
го и ответственного сотрудника, опытного педагога и воспитате�
ля, умелого и требовательного руководителя, внесшего значи�
тельный вклад в становление и развитие Тюменского юридичес�
кого института МВД России, ТюмРО ВПА, подготовку специалис�
тов для органов внутренних дел страны и развитие ветеранского
движения. Его трудовой и жизненный путь � пример беззаветного
служения Отечеству.

Светлая память об этом замечательном человеке навсегда ос�
танется в наших сердцах.

Пресс3центр Тюменского РО ВПА.

СВЕТЛОЙ ПАМЯТИ ТОВАРИЩА

29 марта 2010 года в Москве в утренний "час пик" на стан�
циях Сокольнической линии метро "Лубянка" и "Парк культу�
ры" прогремели два взрыва. Жертвами терактов стали 40 че�
ловек, более 90 пострадали. Взрывы произвели террористки�
смертницы, организатором террористических актов объявил
себя глава бандитского подполья на Северном Кавказе. С пер�
вых минут в ликвидации последствий терактов приняли учас�
тие сотрудники московской милиции, благодаря их професси�
ональным действиям была оказана помощь пострадавшим,
оперативно восстановлено движение транспорта у станций
метро, предотвращена паника.

Центральный исполнительный комитет Всероссийс�
кой полицейской  ассоциации выражает соболезнования
родным и близким жертв террористических актов.

Всероссийская полицейская  ассоциация понесла
тяжелую утрату � скоропостижно скончался член ВПА
полковник милиции в отставке 

ДРАГОМИР 
Виктор Степанович.  

Центральный исполнительный комитет Всероссийс�
кой полицейской  ассоциации выражает соболезнова�
ния родным и близким.
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МИНУТА МОЛЧАНИЯ 
ПО БОЙЦАМ “БУЛАТА”

5 марта 2010 г. на базе
отряда милиции специаль�
ного назначения ГУВД по
Московской области "Бу�
лат" были проведены тор�
жественные мероприятия,
посвященные 17�летию об�
разования подразделения. 

По традиции почетными
гостями на празднике были
члены Всероссийской поли�
цейской ассоциации, которые
не один год активно взаимо�
действуют  с бойцами отряда.
Немало его сотрудников всту�
пили в ряды ассоциации, в
том числе и его командир пол�
ковник милиции Игорь БУТРА�
НОВ.

С 1994 года личный состав
подразделения находился в
районах боевых действий,
участвовал в пресечении те�
рактов в г. Буденовске и
п.Первомайском, освобождал
Грозный от незаконных воору�
женных формирований. За
весь период существования
СОБР�ОМСН в подразделе�

нии проходили службу три Ге�
роя России, а Герой России
Александр ГОЛОВАШКИН
служит   в   ОМСН   по настоя�
щее время.

Не были забыты на торже�
ственном мероприятии и сот�
рудники отряда, погибшие
при исполнении служебного
долга. Митинг, минута молча�
ния, возложение цветов к ме�
мориальному памятнику,
встреча с членами семей по�
гибших неотъемлемая тради�
ция бойцов ОМСН.  От имени
ВПА на митинге выступил за�
меститель руководителя от�
деления по ЦФО ВПА подпол�
ковник милиции в отставке
Андрей БАТЯЕВ (на фото). В
ходе мероприятия шести чле�
нам семей погибших от Все�
российской полицейской ас�
социации   и ОАО "Мособл�
банк" была оказана матери�
альная помощь.

Пресс3служба
Московского областного

РО ВПА.

1 марта с.г. в  подмосков�
ном Сергиев�Посаде состоя�
лись торжества, посвящен�
ные Дню памяти погибших
бойцов ОМОНа.

Десять лет назад  17 луч�
ших сотрудников отряда  по�
гибли, исполняя  свой служеб�
ный долг во время команди�
ровки на территории Чеченс�
кой республики. В тот траги�
ческий день вместе со своими
бойцами сложил голову и ко�
мандир отряда Дмитрий МАР�
КЕЛОВ. Мемориал на площади
и музейные экспозиции в нес�
кольких школах теперь увеко�
вечивают их память.

Холодный ветер и пасмур�
ная погода не помешали соб�

раться  к памятнику родствен�
никам, друзьям и товарищам
погибших, а также представи�
телям городской администра�
ции. Почти в полном  составе
прибыл отряд милиции особо�
го назначения, который теперь
носит имя  древнерусского бо�
гатыря "Пересвет". Когда, пос�
ле богослужения в Лавре, при�
были родственники и предста�
вители городской власти, нача�
лось возложение венков. Под
траурную музыку был дан ору�
жейный салют. От имени Мос�
ковского РО ВПА  и ассоциации
офицеров оперативных служб
"Честь" возложили цветы вете�
раны московской милиции
Фролов А.Г. и Ломов С. В.. За�
тем торжества были продолже�
ны в городском  дворце культу�
ры. Здесь вновь зазвучали сло�

ва участия и горечи утраты, с
которыми обратились к род�
ным и близким погибших руко�
водители города и отряда. Бе�
лорусская музыкальная  группа
воинов�афганцев "Мы из
СССР" исполнила ряд песен о
верности, долге, мужской
дружбе. Отзвучала музыка, и
командир полковник милиции
Волков А.А. предоставил слово
друзьям отряда, прибывшим
из Москвы. Фролов А.Г. и Ло�
мов С.В. коротко рассказали о
деятельности общественной
организации "Честь" и Между�
народной полицейской ассо�
циации. Присутствующих осо�
бенно поразил рассказ Ломова
С.В., как в Америке отмечают

ежегодный День поминовения
полицейских. К этому дню в Ва�
шингтон со всей страны при�
бывают вдовы и родные погиб�
ших. Президент, после своей
речи, обходит присутствующих
и лично выражает соболезно�
вание каждой семье. Возвра�
щаясь к настоящему моменту,
Ломов С.В. пояснил, что, поми�
мо отдачи почестей погибшим,
он прибыл также для награжде�
ния лучших бойцов отряда,
продолжающих нести свою не�
легкую службу. После этого ря�
ду сотрудников были вручены
общественные награды, меда�
ли "За заслуги". 

Александр ФРОЛОВ,
вице3президент 

Московского 
РО ВПА.

ПЕЧАЛЬНЫЙ ДЕНЬ
“ПЕРЕСВЕТА”



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATIONВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

“ П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О ”  № 1 6 � 1 7 13

10 ЛЕТ КАК НЕТ ИХ С НАМИ
В год празднования 65�летия

Великой Победы в Отечественной
войне как�то не принято говорить
о других значимых событиях или
подвигах, тем более совершен�
ных милиционерами. В мирное
время гибель десятков людей по
чьей�то халатности или недос�
мотру � это трагедия. Но, когда
десятки и сотни людей добро�
вольно идут на смерть во имя ис�
полнения служебного долга � это
уже подвиг.

15 лет идет антитеррористичес�
кая операция на Северном Кавказе.
И все эти годы со всей России реги�
ональные УВД по очереди посылают
свои сводные отряды для обеспече�
ния там общественного порядка. При
этом основной составляющей этих
отрядов являются ОМОНы, как наи�
более подготовленные боевые под�
разделения милиции. В феврале
2000 года для выполнения такой за�
дачи был командирован в Чечню
сводный отряд Пермского УВД. 29
марта пришел приказ направить в
район села Ведено подразделение
ОМОН для участия в совместных
действиях по зачистке местности.
Отряд, большинство которого сос�
тавляли Березняковские милиционе�
ры, выехал в назначенное место.
Удар десантников по господствую�
щим высотам не уничтожил, а только
распугал бандитов. Они оправились
и стали стягиваться в окрестности
Ведено, готовясь к нападению на Да�
гестан. Появление колонны расстра�
ивало их планы, поэтому с особой
злобой они набросились на омонов�

цев. Почти 6 часов отряд, в количест�
ве сорока человек, вёл бой с превос�
ходящими силами бандитов. Незна�
ние местности и отсутствие укрытий
усугубляло их потери. Мало кто вы�
жил в том бою. Посланный на по�
мощь отряд тоже попал в засаду и
прибыл с большим опозданием. На
месте боя омоновцы обнаружили 20
обезображенных трупов своих това�
рищей, а спустя несколько недель в
заброшенном сарае и в братской мо�
гиле нашли тела еще девяти бойцов.
Хоттабовцы забрали их с собой ра�
ненными, а затем казнили. Характер
ранений свидетельствовал, что ник�
то из них не смалодушничал, попав в

плен, и каждый достойно принял
смерть от рук врага.

Березняки небольшой город и ги�
бель сразу трёх десятков его сынов
потрясла большинство жителей, ко�
торым погибшие были кто родствен�
никами, кто друзьями, кто знакомы�
ми. Город не остался равнодушным.
На кладбище в честь погибших воз�
веден памятный мемориал. Это со�
бытие ежегодно отмечается с учас�
тием руководителей города и
Пермского УВД. 

В этом году поклониться павшим
прибыли ветераны московской ми�
лиции Фролов А.Г., Рожнов С.П. и
Кузнецов С.Ю.. От имени Всерос�
сийской полицейской ассоциации и
общественной организации офице�
ров оперативных служб "Честь" на
торжественном построении они наг�
радили памятными медалями лучших
бойцов отряда, а также живых участ�
ников тех событий. Затем, на клад�
бище прошла гражданская панихида
и возложение венков к памятнику.
После митинга московские гости
вместе с командиром отряда Нори�
ным С.А. посетили на дому мать по�
гибшего Аветисова Юрия и вдову на�
чальника штаба Симонова В.Д.. Сре�
ди множества повседневных дел
полковник милиции Норин С.А. и его
заместители ни на день не забывают
о родителях и вдовах погибших ре�
бят. На их примере воспитываются
молодые бойцы, которые недаром
зовут за глаза своего командира "Ба�
тей".

Александр ФРОЛОВ, 
вице3президент Московского 

РО ВПА.
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11 марта 2003 года Указом Президен�
та Российской Федерации № 306 образо�
вано  специальное уполномоченное ведо�
мство по контролю за оборотом наркоти�
ков.  Этот день считается официальным
профессиональным праздником  � Днем
работника органов наркоконтроля.

ФСКН России создана в ответ на вы�
зовы, которые брошены нашей стране
международной наркомафией. По сути,
России, ее народу была объявлена насто�
ящая наркотическая война. Наркоэпиде�
мия буквально захлестнула страну, при�
несла горе миллионам семей. Масштаб
незаконного оборота и немедицинского
потребления наркотиков возрос до сте�
пени острейшей угрозы здоровью нации,
социально�политической и экономичес�
кой стабильности и в целом безопаснос�
ти государства. 

Руководством страны перед новой
Службой были поставлены задачи  �  ко�
ренным образом изменить стратегию
борьбы с наркобизнесом и остановить
наркоагрессию. Сегодня ФСКН России
занимает достойное место в отечествен�

ной  правоохранительной системе. Высо�
ко оценивают работу ФСКН и междуна�
родные организации. 

Сейчас в стране выстраивается цело�
стная система координации деятельнос�
ти федеральных органов исполнительной
власти, нацеленная на борьбу с нарко�
бизнесом. Важную роль в этом играет Го�
сударственный антинаркотический коми�
тет, который консолидируя имеющиеся
государственные ресурсы, обеспечивает
координацию деятельности федеральных
органов исполнительной власти, органов
исполнительной власти субъектов Феде�
рации и органов местного самоуправле�
ния по противодействию незаконному
обороту наркотических средств.

В настоящее время официально заре�
гистрировано около 550 тысяч потреби�
телей наркотиков. По экспертным оцен�
кам, эта цифра достигает примерно 2,5
миллиона или составляет почти два про�
цента населения. Ежегодно почти 75 ты�
сяч человек впервые пробуют наркотики,
а 30 тысяч � погибают вследствие их пот�
ребления. Специализированными нарко�
логическими учреждениями  зарегистри�
ровано почти 138 тысяч детей и подрост�
ков, страдающих наркологическими рас�
стройствами. 

Противодействуя незаконному обо�
роту наркотиков, в 2009 году правоохра�
нительные органы Российской Федера�
ции выявили и пресекли более 238,5 ты�
сячи  наркопреступлений, что на 2,5 про�
цента больше, чем за 2008 год. Из них ор�
ганами наркоконтроля � 90,6 тысячи нар�
копреступлений. В прошлом году органа�

ми наркоконтроля пресечено почти 7,8
тысячи оптовых поставок наркотиков ве�
сом  27 тонн 859 килограммов (на 31 про�
цент больше, чем за 2008 год). Более 1,4
тонны составил героин. За год  уничтоже�
ны очаги произрастания дикорастущей
конопли на площади свыше 21 тысячи
гектаров. Задержано почти 8 тысяч чело�
век, в том числе около 500 граждан
иностранных государств. 

Важным элементом государственной
стратегии в борьбе с афганской наркоуг�
розой стало проведение международной
комплексной оперативно�профилакти�
ческой операции "Канал�2009". Наряду с
компетентными органами государств�
членов ОДКБ в ней приняли участие орга�
ны внутренних дел, национальной безо�
пасности и таможенные службы стран�
наблюдателей. Это способствовало зна�
чительному повышению результативнос�
ти проводимой операции. 

В настоящее время  органы наркоко�
нтроля укомплектованы хорошо подго�
товленными кадрами.  Более 75 процен�
тов сотрудников имеют высшее образо�
вание.  В ФСКН  проходят службу 14 док�
торов и 219 кандидатов наук. 130 сотруд�
ников наркоконтроля  отмечены государ�
ственными наградами, в том числе орде�
нами Мужества и Почета, медалями "За
отвагу", "За заслуги перед Отечеством",
"За спасение погибавших", "За отличие в
охране общественного порядка". 

Управление ФСКН по взаимодей3
ствию с общественностью и СМИ.

7 ЛЕТ НАРКОКОНТРОЛЮ

ГАК ОБРАТИЛСЯ В ООН
3 марта с.г. в ФСКН России (ул. Маросей�

ка, д.12) состоялось заседание Государ�
ственного антинаркотического комитета, в
котором приняли участие министр внутрен�
них дел России Рашид Нургалиев,  директор
ФСКН России Виктор  Иванов и руководите�
ли других силовых министерств и ведомств.

Участники ГАК рассмотрели  вопрос о по�
зиции Российской Федерации на 53�й сес�
сии Комиссии ООН по наркотическим сред�
ствам. На заседании выступил председатель
Государственного антинаркотического ко�
митета, директор Федеральной службы Рос�
сийской Федерации по контролю за оборо�
том наркотиков В.Иванов. Он инициировал
обращение ГАК к Совету Безопасности ООН
с требованием принятия резолюции Совета
Безопасности ООН, придающей афганскому
наркопроизводству статус угрозы междуна�
родному миру и безопасности.

Соб.инф.
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Председатель Совета Федерации
Сергей Миронов встретился с предс�
тавителями ветеранской организации
Центрального аппарата МВД России �
участниками Великой Отечественной
войны и боевых действий. Это была
первая встреча такого формата.

Обращаясь к ветеранам, Сергей Ми�
хайлович сказал: 

� За годы, прошедшие с момента соз�
дания в нашей стране милиции, ее сот�
рудники проявляли не только професси�
онализм, но и лучшие гражданские каче�
ства. Ваш опыт, ваше отношение к Долгу
служат примером для последующих по�
колений сотрудников органов внутренних
дел. Законодательная и исполнительная
власть прилагает большие усилия на со�
циальную поддержку ветеранов, особен�
но в части улучшения жилищных и транс�
портных вопросов. Мы добились того, что
ветераны силовых структур стали полу�
чать вторую (страховую) часть пенсии.
Мы не прекращаем добиваться улучше�
ния материального благополучия сотруд�
ников органов внутренних дел. Но этим
надо заниматься не от случая к случаю, а
регулярно.

Председатель Совета Федерации
высказался за создание на федеральном
уровне Агентства по делам ветеранов,
которое повседневно занималось бы
проблемами всего ветеранского сооб�
щества России. Тем более, что структуры
подобного рода имеются во многих стра�
нах. Председатель Российского Совета
ветеранов органов внутренних дел и
внутренних войск генерал�полковник
внутренней службы Иван Федорович Ши�
лов сообщил  о сегодняшнем дне ветера�
нской организации. Он в частности ска�
зал:

� Ветеранские организации органов
внутренних дел и внутренних войск зани�
мают достойное место и играют видную
роль в системе правоохранительных ор�
ганов, в их работе принимает участие
свыше 600 тысяч ветеранов, которые за�
нимаются практической работой по ук�
реплению правопорядка, патриотичес�
ким воспитанием молодежи, решением
социальных проблем. Наши ветераны го�

товы быть полезными государству и об�
ществу.

Далее Иван Федорович от имени ве�
теранской организации попросил главу
Совета Федерации еще раз на федераль�
ном уровне поднять вопрос о повышении
денежного содержания сотрудникам ор�
ганов внутренних дел, особенно тем, чья
профессиональная деятельность сопря�
жена с ежедневным риском для жизни.
Эта мера послужит одним из решающих
факторов для укрепления правопорядка
и ослабления криминогенной напряжен�
ности в стране.

В своих выступлениях ветераны зат�
ронули вопросы участия органов испол�
нительной власти в укреплении правопо�
рядка и социальной защищенности сот�
рудников милиции, поднятия уровня до�
верия населения к правоохранительным
органам, недопустимости огульного оха�
ивания правоохранительных структур в
средствах массовой информации.

� Вторая мировая война закончилась
победой   над милитаристской Японией, �
сказал участник событий на Дальнем вос�
токе и Парада Победы 24 июня  1945 года
генерал�майор   внутренней службы в
отставке Алексей Митрофанович Зазу�

лин. � История  не  простит   нам, если не
будут включены эти события в Календарь
памятных дат Российской Федерации.

Отвечая на вопросы, поднятые вете�
ранами, Сергей  Миронов заявил:

� Мы будем настоятельно продвигать
все то разумное, о чем здесь говорилось.
Вне всякого сомнения, необходимо по�
вышать доверие населения к милиции,
бороться с явлениями, порочащими дея�
тельность правоохранительных   органов.
Нельзя замалчивать мужественные и
благородные поступки сотрудников ми�
лиции. Милиция была, есть и будет опо�
рой граждан в критических ситуациях.
Что касается дня победы над Японией и
даты окончания Второй мировой войны,
то я буду настаивать на включении этих
событий в Календарь памятных лат Рос�
сийской Федерации.

В заключение встречи Сергей Михай�
лович поблагодарил ветеранов за ратный
труд, пожелал им доброго здоровья и ус�
пехов в общественной жизни. Было ре�
шено подобные встречи проводить в Со�
вете Федерации ежегодно в канун Дня
милиции.

По материалам газеты 
“Отечеству верны”.

СПИКЕР ОТВЕТИЛ ВЕТЕРАНАМ МВД 
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Начальник КЮИ МВД РФ генерал�майор милиции
Ф.ЗИННУРОВ и министр внутренних дел РТ 

генерал�лейтенант милиции А.САФАРОВ.

С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ, ИНСТИТУТ!
21 марта исполнилось 36 лет Казанскому юриди3

ческому институту МВД России, который возглавляет
президент Татарстанского региона ВПА генерал3
майор милиции Фоат Зиннуров, а многие преподава3
тели КЮИ являются членами ВПА.

За время своего существования учебное заведение
прошло все ступени роста: от учебно�консультационного
пункта Московского филиала юридического заочного обу�
чения при Академии МВД СССР до института МВД. За про�
шедшие годы ВУЗ сумел стать одним из ведущих учебных
заведений, осуществляющих подготовку специалистов в
области юриспруденции.

Семь тысяч выпускников, питомцы института, успешно
работают по всей стране. Их отличают высокий професси�
онализм, глубокое знание специфики службы, чувство
долга, верность присяге и гражданская ответственность.

День рождения института � это не только повод для
торжества, но и веская причина для того, чтобы вспомнить
добрым словом ветеранов, преподавателей, курсантов,
сотрудников института, которые своим трудом превратили
его в один из лучших вузов системы МВД.  И ныне развива�
ются и умножаются лучшие традиции органов внутренних
дел, коллектив института прилагает свои силы, знания и
умения для совершенствования педагогического мастер�
ства, ведется поиск новых решений и подходов в обучении
нового поколения сотрудников российской милиции, кото�
рые служили и служат надежным оплотом законности,
прав и свобод личности, правопорядка в стране.

Сегодня 4402 курсанта, слушателя и студента различ�
ных форм обучения получают знания в стенах института.
Учебный процесс обеспечивают 14 кафедр, на которых
трудятся более 140 преподавателя, 59 из них имеют уче�
ные степени и звания. Уровень профессорско�преподава�
тельского состава и отличная учебно�методическая база
создают все возможности для успешной учебы в КЮИ.

Огромное внимание уделяется развитию физической
культуры в ВУЗе. Так, на базе института в марте с.г. прохо�
дил чемпионат образовательных учреждений МВД России
по боксу, в котором команда КЮИ заняла 2�е место. В раз�
ное время в КЮИ обучались 6 мастеров спорта России, 21
кандидат в мастера спорта. Среди них: Анастасия Колес�
никова � серебряный призер Олимпийских игр в Сиднее,
Алия Камалова � чемпионка мира по самбо среди девушек,
Марат Мадияров � чемпион международного турнира по
тяжелой атлетике и чемпион Татарстана по силовому трое�
борью, Роман Панфилов � победитель Всероссийского
турнира по боксу памяти маршала Г.К.Жукова среди учеб�
ных заведений МВД России.

Пресс3служба Татарстанского РО ВПА.
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19 февраля 2010 г. в храме Архангела Михаила Патри�
аршего подворья Михайловского округа г.Москвы прош�
ло расширенное заседание актива Московского отделе�
ния ВПА, посвященное 17�летней годовщине региона,
60�летию со Дня образования Международной поли�
цейской ассоциации и Дню защитника Отечества.

В заседании актива приняли участие
президент ВПА Алексей Ганькин,  благочин�
ный Михайловского округа г. Москвы прото�
иерей Георгий Студенов, настоятель храма
Архангела Михаила при Военной академии
Генерального штаба Вооруженных сил про�
тоиерей Андрей Голухин, 1�й вице�прези�
дент объединения Высших офицеров Рос�
сии Юрий Созонов и начальник Института
повышения квалификации МВД Республика
Молдова полковник полиции Юрий Кожу�
харь.

Открыл заседание президент Московс�
кого региона ВПА Игорь Сардак. В своем
выступлении он от имени Регионального
исполкома поздравил всех членов органи�
зации, пожелал всем крепкого здоровья,
семейного благополучия и дальнейшей
плодотворной деятельности. По существу�
ющей традиции перед началом мероприя�
тия в ряды ассоциации были приняты новые
члены � генерал�лейтенант Александр Кос�
тин (бывший начальник Главного управле�
ния по международному сотрудничеству МВД России) и пол�
ковник полиции МВД Республика Молдова Ю. Кожухарь.

После открытия заседания слово предоставили настояте�
лю храма Архангела Михаила  о.Георгию, который благосло�
вил проведение мероприятия и также поздравил всех присут�
ствующих с праздниками.

Настоятель храма Архангела Михаила в Академии Гене�
рального штаба МО о. Андрей отслужил молебен по погибшим

воинам, защитникам Отечества и совместно с автором этих
строк вручил членам Московского региона православные ме�
дали и Почетные грамоты Патриаршего подворья.

Президент ВПА Алексей Ганькин от имени Центрального
исполнительного комитета поздравил Московский регион с
Днем рождения и вручил региону орден МПА 2�й степени "За
укрепление международного сотрудничества", а от имени Со�
вета ветеранов Центрального аппарата МВД России вручил
ордена "За благородство помыслов и дел" 1�й степени прези�
денту Московского региона И.Сардаку, отцу Георгию и наибо�
лее активным членам ассоциации В. Горячеву, А. Шелудько и
автору этих строк.

В ходе дальнейшего заседания многие выступающие заве�
рили, что приложат все усилия для успешной работы Московс�
кого региона ВПА.

В. КОЛОНОВ, 
староста Патриаршего подворья, 

председатель МГО ВПА  по ЗАО г. Москвы.

РЕГИОН АКТИВИЗИРОВАЛ РАБОТУ 
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Одним из основателей Всероссийской полицейской ассоциации
(Российской секции Международной полицейской ассоциации)
является И.Богородицкий � генеральный секретарь  ассоциации на про�
тяжении многих лет.

Так сложилось, что Игорь Борисович � ровесник IPA. 20 декабря 2009 года
его поздравляли с 60�летним юбилеем друзья и коллеги со всех концов све�
та.За годы своего существования IPA уверенной размашистой поступью прош�
ла по миру. Придумано и реализовано много проектов, в орбиту деятельности
ассоциации вовлечены миллионы людей. Так и Богородицкий генерирует идеи
и доводит их до логического завершения, притягивает к себе людей, заражая
их своим энтузиазмом и целеустремленностью. Чего стоит создание одной
только Межрегиональной детской общественной организации "Юный друг за�
кона", которая становится все популярнее в нашей стране.

Ещё одним из значимых проектов его деятельности стал Юридический кол�
ледж Всероссийской полицейской ассоциации. Кстати, детище Игоря Борисо�
вича в декабре этого года отметит свой 15�й день рождения. Из небольшого
учебного заведения вырос солидный колледж, имеющий филиалы во многих
регионах России. В нем уделяется пристальное внимание не только обучению,
но и воспитанию молодого поколения. Ряды сотрудников правоохранительных
органов получили достойное пополнение, тысячи выпускников колледжа слу�
жат своему народу и России.

Пресс3служба ВПА.
Фото из архива Игоря БОГОРОДИЦКОГО.

РОВЕСНИК “АЙ�ПИ�ЭЙ”

5  марта 3 50 лет cоветнику президента ВПА
Парполита Виктору Семеновичу. 

5 марта 3  50 лет вице3президенту Чеченского РО
ВПА Батаеву Равилю Бибертовичу.

18 марта 3 50 лет президенту Пермского РО ВПА
Березину Сергею Леонидовичу.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
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В Ижевске в здании  епархиального управления
Московской Патриархии состоялась встреча митрополита
Ижевского и Удмуртского Николая (Шкрумко), прославлен�
ного конструктора�оружейника и члена ВПА Михаила Ка�
лашникова и президента Удмуртского региона ВПА Анато�
лия Фролова. 

Михаил Тимофеевич вручил владыке Николаю памятную ме�
даль, изготовленную к юбилею � 90�летию со дня своего рожде�
ния, а также экземпляр своей последней книги. 

Памятные медали к 90�летию Калашникова были также вру�
чены руководителю епархиального отдела социального служе�
ния и церковной благотворительности протоиерею Виктору Кос�
тенкову, заместителю настоятеля Свято�Троицкого собора
Ижевска игумену Антонину (Напольских),  а также руководителю
епархиального отдела культуры Роману Воскресенских.

Митрополит Николай поблагодарил Михаила Тимофеевича,
отметив, что награда из рук  знаменитого оружейника � большая
честь для него. Владыка Николай пожелал здоровья и помощи
Божией, пожелал продолжать активную творческую деятель�
ность Михаилу Тимофеевичу. "Долголетие � это благословение
Божие", � отметил владыка.

Напомним, что в 2009 году в Удмуртии прошли торжествен�
ные мероприятия, посвященные  90�летнему юбилею Михаила
Калашникова, в которых принял активное участие и Удмуртский
регион ВПА.

Пресс3служба 
Удмуртского РО ВПА.

НА ЮБИЛЕЕ
КАЛАШНИКОВА

15 февраля 2004 г.  в ГУ МВД России
по ЦФО было образовано отделение
Российской секции Международной
полицейской ассоциации, впослед�
ствии Общероссийской общественной
организации "Всероссийская поли�
цейская ассоциация". 

С того времени уже многие сотрудники
главка вступили в члены ассоциации,
среди них немало руководителей. А 3 мар�
та 2010 г. в торжественной обстановке в
ряды ассоциации был  принят начальник
Главного управления генерал�майор мили�
ции Валерий Кожокарь. Удостоверение
ему лично вручили президент Всероссийс�
кой полицейской ассоциации Алексей
Ганькин и руководитель отделения по ЦФО
Владимир Горячев. В ходе беседы с на�
чальником ГУ МВД России по ЦФО были
намечены пути дальнейшего взаимодей�
ствия между ВПА и главком.  

НАША СПРАВКА.
Главное управление по ЦФО является

подразделением, непосредственно подчи�
ненным Министерству внутренних дел РФ. 

Главное управление изначально осуществляло функции ко�
ординации, анализа и контроля за деятельностью территори�
альных органов внутренних дел субъектов Российской Феде�
рации и органов внутренних дел на транспорте, расположен�
ных в 18 субъектах Центрально�Европейской России, а также
помогало  взаимодействовать с полномочным представителем
Президента РФ в Центральном федеральном округе. Также ГУ
МВД РФ по ЦФО реализовывало в пределах своей компетен�
ции функции МВД РФ в области борьбы с организованной
преступностью, носящей межрегиональный характер.  

7 марта 2006 года Приказом МВД РФ №145 с Главных уп�
равлений по федеральным округам сняты функции координа�
ции и анализа. Основная задача Главного управления по Цент�
ральному федеральному округу на сегодняшний день � это
борьба с преступлениями, носящими межрегиональный харак�

тер, совершенными преступными сообществами и организо�
ванными преступными группами, подрыв экономических основ
организованной преступности и, конечно же, борьба с терро�
ризмом. В прошедшем году сотрудниками Главка по ЦФО про�
ведена большая работа в соответствии с поставленными зада�
чами: было выявлено 524 преступления, из них доля совершен�
ных в составе организованных групп и преступных сообществ
свыше 60% . Ущерб по выявленным преступлениям составил
более 4 млрд. рублей.

Большое внимание руководство уделяет взаимодействию
с общественностью в деле борьбы с преступностью, повыше�
ния положительного имиджа органов внутренних дел, решения
социальных задач действующих сотрудников, ветеранов, се�
мей погибших. 

Пресс3служба ВПА.

В ГЛАВНОМ УПРАВЛЕНИИ МВД РФ ПО ЦФО



Президент ВПА Алексей Ганькин принял участие в сов�
местных с Академией управления МВД мероприятиях, пос�
вященных Дню памяти о россиянах, исполнявших служеб�
ный долг за пределами Отечества.

15 февраля 2010 года исполнилось 21 год выводу советских
войск из Афганистана. Правительство Российской Федерации
установило эту дату как День памяти о россиянах, исполнявших
служебный долг за пределами Отечества.

Почти за 10 лет военных событий в Афганистане выполняли
интернациональную миссию более 30 человек из числа профес�
сорско�преподавательского состава и других специалистов
Академии управления МВД. Это были наиболее подготовленные
и квалифицированные сотрудники. С созданием в академии ве�
теранской организации в ней была образована секция ветера�
нов боевых действий Афганистана и локальных войн. Ветераны�
афганцы ежегодно проводят встречи, посвященные очередной
годовщине вывода наших войск из Афганистана. В этом году
состоялась очередная такая встреча.

Ветераны�интернационалисты совместно с руководством
академии, Советом ветеранов и слушателями возложили цветы
к Стеле Памяти погибшим сотрудникам академии, защитникам
Отечества.

Затем участники встречи прибыли к Мемориальному комп�
лексу на Поклонной горе. Здесь ветераны академии совместно
с членами Ассоциации ветеранов боевых действий ОВД и ВЗ
МВД России, ветеранами�афганцами Центрального аппарата
МВД России, ГУВД г. Москвы приняли участие в возложении
венков и цветов к памятнику воина�интернационалиста, и при�
няли участие в митинге.

Дальнейшая встреча всех участников делегации проходила
в Доме ветеранов МВД России. Поздравить воинов�интернаци�
оналистов с памятной датой прибыли: помощник министра
внутренних дел Российской Федерации, председатель Рос�
сийского Совета ветеранов ОВД и ВВ генерал�полковник внут�
ренней службы И.Шилов, а также генерал�лейтенант милиции
Н.Цыганник, генерал�лейтенант милиции Г.Алексеев, в разное
время возглавлявшие представительство МВД СССР при МВД
ДРА, начальник управления МВД ДРА генерал М.Омар, прези�
дент Всероссийской полицейской ассоциации А.Ганькин, пред�
седатель Совета ветеранов Центрального аппарата МВД Рос�
сии И.Стороженко, другие почётные гости. Выступая перед
участниками встречи, генерал�полковник И.Шилов поздравил

посланцев МВД СССР с 21�й годовщиной окончания войны в
Афганистане, поблагодарил их за мужество и героизм, прояв�
ленные при исполнении служебного долга, пожелал успеха в об�
щественной работе, здоровья и счастья ветеранам.

От имени афганского народа генерал М.Омар поблагодарил
представителей МВД СССР за оказание бескорыстной помощи
в защите народной власти, квалифицированной подготовке кад�
ров Царандоя (народной милиции).

Затем памятными орденами и медалями была отмечена
большая группа ветеранов�афганцев. 

Анатолий ПОДОСЁНОВ,
руководитель секции воинов3интернационалистов,

заместитель председателя Совета ветеранов Академии
управления МВД России.
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Автор статьи � один из
ныне здравствующих "аф�
ганцев" � членов ВПА, пол�
ковник внутренней службы
в отставке Анатолий Подо�
сенов.

Анатолий Васильевич
служил в УВД Московской об�
ласти. Работал на оператив�
но�начальствующих и руково�
дящих должностях. В Акаде�
мии МВД СССР с декабря
1976 года. Работал в кадро�
вом аппарате, затем замести�
телем начальника факультета.
В декабре 1981 года направ�
лен в служебную командиров�
ку в ДРА, занимался отбором
солдат и офицеров Царандоя
для направления в учебные
заведения МВД СССР. Выпол�
нял обязанности советника
начальника факультета руко�
водителей по работе с личным
составом Академии МВД ДРА,
а затем начальника политот�
дела Академии. Подготовка

политработников осущес�
твлялась в соответствии с
разработанной Подосеновым
учебной программой. Оказал
необходимую помощь афга�
нской стране в двух выпусках
подготовленных специалис�
тов. Отмечен наградами
СССР и ДРА.

ПОМНИМ АФГАН, ЧТИМ “АФГАНЦЕВ”

ПЯТИГОРСКИЕ “ШУРАВИ”
В этом году в  Дне интернационалиста в Пятигорске актив�

ное участие приняли члены ВПА.
На встречу "афганцев", которая прошла в актовом зале ОВД, бы�

ли приглашены руководители города и ОВД. Всероссийскую поли�
цейскую ассоциацию представляли члены Московского региона
А.Фролов и С.Кузнецов, а также вице�президент Ставропольского
региона А.Лесников. 

Митинг открыл бывший начальник криминальной милиции  Вла�
димир Фурсов, который добрым словом отозвался о всех погибших
и ныне живущих воинах�интернационалистах, уроженцах Пятигорс�
ка. Затем слово взял Александр Фролов. Он рассказал о деятель�
ности ВПА и наградил ряд сотрудников угро юбилейными медаля�
ми. Вице�президент ВПА по Ставропольскому краю Александр Лес�
ников разъяснил цели и задачи региона и сообщил условия приёма
для желающих вступить в ассоциацию. По окончании собрания мно�
гие из присутствующих высказали намерение стать членами ВПА.
Затем мероприятие было продолжено в "Клубе интернационалис�
тов", который построили и оборудовали своими руками энтузиасты
во главе с воином�афганцем, ныне начальником ФСКН города Пав�
лом Маджеладзе. Клуб представляет собой два помещения. В од�
ном � зал приёмов, стилизованный под фронтовую землянку, а в
другом � Музей боевой славы, где скоро займет место экспозиция
ВПА.

Пресс3служба Ставропольского РО ВПА.



Партнер нашей ассоциации �
Межрегиональная общественная
организация ветеранов оператив�
ных служб «Честь», многие члены
которой являются и членами ВПА. В
1�м квартале с.г. “Честь” провела
ряд важных, в том числе и благотво�
рительных, мероприятий.

12 февраля с.г. члены этой
организации посетили Видновский
специализированный дом ребёнка,
встретились с детьми и персоналом,
передали игрушки и оргтехнику (на
фото справа).

2 марта по инициативе главного ре�
дактора журнала "Содружества" Викто�
ра Матяшова и депутата Государствен�
ной Думы Федерального собрания
Российской Федерации генерал�майо�
ра милиции Татьяны Москальковой в г.
Малоярославце Калужской области состоялся форум по тема�
тике "Нужна ли нам милиция". При большом стечении народа
прошло активное обсуждение условий работы милиции. Форум
показал, что кредит доверия к милиции у народа не исчерпан.
По окончании форума председатель правления МОО ВОС
"Честь" вручил медали "За заслуги" и "За содействие" 2�й сте�
пени лучшим сотрудникам и ветеранам местной милиции.

5 марта в расположении ОМСН ГУВД по Московской облас�
ти отмечали 17�ю годовщину создания отряда. Руководители
МОО ВОС "Честь" Алексей Дарков и Сергей Ломов передали
матпомощь в семьи погибших сотрудников и наградили лучших
бойцов медалями "За заслуги" 2�й степени.

В тот же день представители  МОО ВОС "Честь" Геннадий
Торохов и Александр Майоров передали в три семьи сотрудни�
ков УВД по Ивановской области, погибших в командировке в
Ингушетии, телевизоры и стиральную машину. В преддверии
Международного женского дня лучшим представительницам
ивановской милиции вручили медали МОО ВОС "ЧЕСТЬ" "За
заслуги" 2�й степени.

12 марта по представлению УФСИН по Московской области
в день 131�й годовщины создания службы исполнения наказа�
ния России лучшие сотрудники были награждены медалями "За
заслуги" 2�й степени.

Пресс3служба 
Межрегиональной общественной организации

ветеранов оперативных служб "Честь".

В канун Дня защитника Отечества президент Санкт�
Петербургского региона ВПА Геннадий ЕРМОЛОВИЧ вру�
чил первому президенту региона К.КАСАТКИНУ юбилей�
ную медаль "За преданность делу". Ветеран МВД К.КА�
САТКИН не прерывает связей с нашей ассоциацией, при�
нимает участие в различных мероприятиях региона.

Соб.инф.
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“ЧЕСТЬ”� ПАРТНЁР ВПА 

ЗА ПРЕДАННОСТЬ ДЕЛУ
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26 марта с.г. состоялся дружеский визит в Москву вице�
президента Астурийского региона Испанской секции IPA
Феликса Гонсалеса. Еще за несколько недель до планируе�
мой поездки в Россию г�н Гонсалес обратился в централь�
ный офис ВПА с просьбой помочь ему в поиске подходяще�
го отеля и в оформлении визы. Мы сразу же вступили в ак�
тивную переписку с членом ассоциации из Испании, стара�
ясь оказать ему максимум поддержки в решении организа�

ционных вопросов, ведь
всегда приятно прини�
мать у себя гостей и всег�
да хочется, чтобы у них
оставались самые пози�
тивные эмоции и самые
яркие впечатления от по�
ездки, не омраченные
излишними хлопотами и
заботами.

Президент ВПА Алек�
сей Ганькин охотно посо�
действовал в размеще�
нии гостей (г�н Гонсалес
приезжал со всей семь�
ей) в гостинице “Измай�

лово”, с которой ассоциация успешно сотрудничает уже не
первый год. Заслышав о суровом климате в России, гости
взяли с собой свои самые теплые вещи, но вопреки всем
опасениям, было солнечно, в воздухе "пахло" весной, а по�
года располагала к продолжительным пешим прогулкам.
Гости посетили Красную площадь, сфотографировались на
фоне собора Василия Блаженного, Кремля. В тот же день
состоялась встреча семьи Гонсалес с президентом ВПА
Алексеем Ганькиным в офисе ВПА, где произошел обмен
сувенирами. Гостю рассказали о работе ВПА, специфике
работы сотрудников правоохранительных органов и госу�
дарственной безопасности России. За чашкой кофе в не�
формальной обстановке г�н Гонсалес поделился своими
впечатлениями о Москве и выразил свою признательность
Алексею Ганькину и сотрудникам ВПА за помощь в органи�
зации поездки и удовольствие от посещения офиса ВПА в
Москве. Воспоминания у семьи Гонсалес остались самые
солнечные!

Анна ГРЕБЕННИКОВА,
помощник президента ВПА.

ИСПАНЦЫ В МОСКВЕ

В ГОСТЯХ
У ЧЕХОВ

Член Брянского регионального отделения  ВПА
Р.СТОРЧАК побывал в гостях у коллег из Чехии. Там он
вручил грамоту за укрепление сотрудничества
представителю Чешской секции IPA доктору Яну
ВОРЕЛУ и почетный знак ветерана ОВД и ВВ г�ну
Яромиру РАДЕ. Мероприятие прходило в Музее
полиции Чехии, куда пригласили гостя из России. 

Соб.инф.
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Члены Кировского РО ВПА приняли участие в нескольких меж�
дународных мероприятиях. Так, в конце января с.г. в Австрии
прошла традиционная 22�я лыжная неделя. Ее организаторы �
члены Австрийской секции IPA � принимали гостей на современ�
ном горнолыжном курорте Нассвельд. Более полутора сотен по�
лицейских Европы и России съехались в это уютное местечко,
чтобы отдохнуть, покататься на лыжах, пообщаться с зарубежны�
ми коллегами. Как всегда сплоченность и коллективную мощь
проявили кировчане. Под флагом Кировского отделения ВПА в
Австрию приехали двадцать два члена региона  во главе с прези�
дентом Николаем Кощеевым. Вятская команда отличилась не
только числом, но и "звездностью": в лыжной неделе приняли
участие дважды Герой СССР летчик�космонавт Виктор Савиных и
генерал�лейтенант Иван Казаков. 

Несколько лет назад двое представителей кировского отделе�
ния уже принимали участие в лыжной гонке в Австрии и заняли
первые места. Трудно сказать, чего было больше на этот раз �
спорта или общения, ведь дружеские встречи проходили ежед�
невно. В памяти останется также пешая трехкилометровая про�
гулка по красивейшим местам Южной Австрии, по тропинкам, ос�
вещенным факелами. Команда кировчан вернулась домой с мас�
сой впечатлений и приглашением приехать в гости к коллегам на
следующий год.

А незадолго до этого полиция корпуса "Лимбург�Зюйд" отме�
чала знаменательный юбилей � 50�летие со дня создания (12 но�
ября 1959 года на земле древнего Лимбурга была создана регио�
нальное отделение Нидерландской секции IPA). На празднование
юбилея съехались полицейские стран Европейского Союза: са�
мих Нидерландов, Италии, Германии, Австрии. Но сюрпризом
этого торжества стало прибытие гостей из далёкого российского
города Кирова. Небольшая делегация во главе с президентом Ки�
ровской региона, полковником милиции в отставке Николаем Ко�
щеевым преподнесла устроителям юбилейной встречи подарки,
сувениры с символикой Вятской земли, а также журналы, издан�
ные в России с опубликованными в них статьями о работе поли�
ции Нидерландов, её успешной деятельности в борьбе с незакон�
ным оборотом наркотиков, нелегальной проституцией, другими
преступлениями. Фото, рассказывающие о полицейской службе в
Нидерландах и тексты, переведённые на английский язык, были
вторым сюрпризом от кировских полицейских. Радушные хозяе�
ва, в числе которых были президент региональной организации
IPA провинции Лимбург Эд Доннер, генеральный секретарь Ни�
дерландской секции IPA Эд Броедерс, секретарь по вопросам ту�
ризма Эверт Рихтер, бригадир Рууд Дебетс, другие коллеги из по�
лиции "Лимбург�Зюйд" серьёзно подготовились к предстоящей
встрече, составив для  гостей обширную культурную программу, в
которую были включены поездка в  город Маастрихт  с прогулка�
ми  на лодке по реке Маас и его многочисленным каналам, поход

по античным пещерам, концерт органной музыки в церкви древ�
него монастыря и другие интересные мероприятия. Проживание
в старинном замке среди величественных зданий и скульптурных
ансамблей, отражающих эволюцию фламандских архитектурных
вкусов Ренессанса, у иностранных полицейских тоже оставило
немало неизгладимых впечатлений о пребывании на гостеприим�
ной земле Лимбурга. При расставании с нидерландскими колле�
гами кировские полицейские получили подарки в виде журналов и
книг, рассказывающие о полицейской службе в корпусе "Лимбург�
Зюйд", достопримечательностях и красотах этой южной провин�
ции Королевства Нидерландов. Кировчанам было интересно уз�
нать о том, что главный хозяин юбилейных торжеств Эд Домен,
несмотря на свою огромную занятость на полицейской службе,
которой он отдал более 40 лет жизни, и высокое полицейское зва�
ние главного инспектора (соответствует званию полковника ми�
лиции), продолжает возглавлять региональное подразделение
IPA и добился при этом значительных успехов на ниве обществен�
ной деятельности. 

Обменявшись адресами, гости и хозяева договорились и в
дальнейшем продолжать налаживание дружеских контактов меж�
ду Кировским регионом  и регионом Лимбург с целью изучения
новаций в борьбе с преступностью, совместного проведения до�
суга, организации культурных и спортивных мероприятий.

Инна ВАУЛИНА,
Кировское РО ВПА.

КИРОВ В АВСТРИИ И ГОЛЛАНДИИ
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Австрию отличает от любой другой страны уникальное явление,
имя которому “Традиционный сезон балов”. Первые венские балы
датируются началом 19 века. Только в Вене вы сможете увидеть бал
евангелистов, бал юристов, бал психотерапевтов, бал пенсионеров,
бал авиаторов, бал владельцев кафе и много чего еще… 

Венский же бал полицейских проводится немногим более 50
лет. С 1992 года это полюбившееся многим представление прохо�
дит в праздничных залах Венской Ратуши, и каждый год посвящено
одной из стран мира. В нем ежегодно принимает участие около 2500
гостей из разных стран. В 2010 году бал полицейских был посвящен
Российской Федерации в качестве представляющей страны. Зе�
мельное полицейское командование Вены в лице генерала Карла
Марера пригласило гостей из России принять участие в этом кра�
сочном зрелище. 

21 февраля наша делегация численностью около 40 человек
прибыла в Вену. Возглавлял делегацию  начальник Академии управ�
ления МВД России, доктор юридических наук, профессор, Заслу�
женный юрист РФ, генерал�полковник В.В.Гордиенко. Большинство
членов делегации было из Московского университета МВД России.
Это начальник Московского университета МВД России, Почетный
сотрудник МВД, кандидат юридических наук, генерал�лейтенант
милиции Н.В.Румянцев; начальник кафедры криминологии, доктор
юридических наук, профессор, Заслуженный юрист РФ полковник
милиции С.Я. Лебедев; начальник кафедры истории государства и
права, доктор юридических наук, профессор, Заслуженный работ�
ник школы РФ, полковник милиции в отставке Н.В.Михайлова; док�
тор юридических наук, профессор, профессор  кафедры истории
государства и права, Почетный сотрудник МВД, полковник милиции
в отставке С.А.Дербичева; 10 танцевальных пар курсантов, отоб�
ранных на  конкурсной основе. Среди членов делегации были также
доктор юридических наук, профессор Ростовского юридического
института МВД России, Заслуженный юрист России, полковник ми�
лиции в отставке, известный российский писатель детективного
жанра Д.А.Корецкий; доктор юридических наук, профессор, ректор
Омского юридического института, Заслуженный юрист РФ, полков�
ник милиции в отставке Ю.П.Соловей и др.

Сразу же по приезду в Вену прямо с самолета делегации из Рос�
сии был оказан званый прием в Австрийско�Российском Обществе
Дружбы (ORFG). Перед гостями с речью выступил доктор Эрнст
Штрассер � президент ORFG, руководитель австрийской делегации
в Европейский Парламент, бывший Министр Внутренних Дел
Австрии. Среди гостей присутствовали вице�президент полиции г�
жа Микаела Кардайс, президент Ландтага Хуфнагл, шеф крими�
нальной полиции Мимра, президент Австрийской секции IPA Гер�
берт Стаммер. генеральный секретарь Австрийской секции Отто
Кёниг, почетный президент Австрийской секции Отто Вюнш и мно�
гие другие. С ответной речью выступили  начальник Академии уп�
равления МВД России генерал�полковник В.В.Гордиенко и началь�

НА ВЕНСКОМ БАЛУ
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ник Московского университета МВД России генерал�лейтенант
Н.В.Румянцев. Поздно вечером россиян увезли отдыхать в отель "De
France", что расположен в самом центре Вены. 

На следующий день сразу же после завтрака российскую деле�
гацию ожидала обзорная экскурсия � пешая прогулка с гидом по
старой Вене с ее великолепными памятниками архитектуры и музе�
ями. Мы окунулись в атмосферу города, чарующего и прекрасного,
как сама музыка. Под мерное цоканье лошадиных копыт по булыж�
ной мостовой, запах глинтвейна мы проследовали по центру старо�
го города. Полюбовались одной из главных достопримечательнос�
тей г. Вены знаменитым собором Святого Стефана на Соборной
площади (Штефансплац). Потемневшие от времени стены и уходя�
щие в высоту башни собора поистине являют собой одно из выдаю�
щихся кафедральных сооружений в мире. Под этой религиозной
святыней Австрии находятся древние катакомбы � место захороне�
ния представителей династии Габсбургов. Познакомили нас с архи�
тектурной достопримечательностью Австрии � Дворцом Альбертина
� шедевром классического декоративного искусства. В нем нахо�
дится богатейшая в Европе коллекция графики: более 65 тысяч ри�
сунков и около миллиона гравюр � целая эпоха от средневековой го�
тики до современности. Показали  здание государственного Венс�
кого оперного театра, который входит в пятерку самых лучших теат�
ров мира и тройку лучших оперных сцен после Ла Скала в Милане и
Оперного театра в Париже. Поразил своим великолепием комплекс
императорского дворца Хофбург, где расположены Австрийская на�
циональная библиотека, Испанская школа верховой езды, Светская
и Духовная Сокровищница. Показали нам и императорскую усы�
пальницу, находящуюся под церковью Капуцинов, где похоронены
12 императоров, 17 императриц, еще больше эрцгерцогов.  Внуши�
тельное впечатление произвело здание Парламента, напротив кото�
рого установлен великолепный фонтан "Афина�Паллада". Побывали
мы и на самой большой и богатой историческим прошлым площади
"Ам хоф" � "При дворе" с установленной в центре площади колонной
в честь Девы Марии � памятником Тридцатилетней войны. Ранее это
была базарная площадь, где продавались древесина, уголь, сено,
солома, раки, хлеб. По окончании  экскурсии мы успели посетить
респектабельное кафе "Захер", где купили знаменитые одноимен�
ные торты в бардовой бархатной упаковке. 

В 12 часов дня делегация в полном составе была приглашена на
прием в Министерство внутренних дел Австрии, который был устро�
ен в честь Венского полицейского бала. Под звуки австрийского ор�
кестра полицейских собравшихся приветствовал доктор Герберт
Андерль � генеральный директор по общественной безопасности
Австрии. Среди гостей были управляющий президент ORFG Флори�
ан Стерманн, делегации полицейских из Румынии, США и др. 

Далее нам предстояла подготовка к балу. Желающие могли вос�
пользоваться услугами парикмахера и стилиста. Перед выездом на
бал в 8 часов вечера нам предложили легкий коктейль в отеле, пос�
ле чего, усевшись  в автомобили, мы выдвинулись в направлении к
Ратуши, куда уже начали съезжаться гости. Мимо красивого парка с
аккуратно остриженными кустарниками со скульптурами тех, кто
внес значительный вклад в историю и культуру Австрии � Иоганну
Штраусу, Францу Шуберту мы подкатили прямо к тяжелым кован�
ным воротам Ратуши. Сквозь множество приглашенных  через длин�
ную галерею мы в туфельках и платьях "в пол" в сопровождении на�
ших кавалеров во фрачных костюмах и лакированной обуви прошли
в здание. При входе в роскошное и мощное сооружение нас встре�
тили скульптуры, которые в сочетании с серыми стенами и пробива�
ющимся сквозь витражи светом произведя сильное неизгладимое
впечатление и вызвали у каждого из нас возвышенные чувства.
Внутри здания каждой даме вручили по упаковочке печенья, а муж�
чинам � по маленькой сувенирной бутылочке водки. 

В 9 часов вечера в неподражаемой обстановке Венской Ратуши
произошло Торжественное открытие бала. 

Перед собравшимися произнес речь комендант полиции Вены
генерал Карл Махрер. "Хозяин" бала бургомистр (мэр г. Вены) док�
тор Михаель Хойпель торжественно открыл Венский полицейский
бал. На бале присутствовали генеральный директор по обществен�
ной безопасности доктор Герберт Андерль, министр социального
развития Рудольф Хундшторфер, член городского совета Сандра
Фрауэнбергер, генеральный прокурор доктор Вернер Пюрстль, ви�

це�президент городского совета города Вены доктор Норберт
Шнедль, представитель австрийского объединения профсоюзов
Годвин Шустер, генерал Франц Ланг, президент полиции доктор Гер�
хард Пюрстль, вице�президент полиции доктор Микаэла Кардайс.
Здесь же были одетые в национальную униформу полицейские из
Германии, Франции, Италии, Хорватии, Голландии, Польши, Румы�
нии, Чехии, Швейцарии, Финляндии, США и Австрии. В открытии
приняли участие молодые танцевальные пары из России и Австрии.
Юноши были в парадной форме австрийских полицейских и рос�
сийских милиционеров, а девушки � в роскошных белых бальных
платьях с умилительными букетиками цветов в руках. Прозвучал
знаменитый венский вальс на музыку Штрауса. После вальса дебю�
тантов оглашается знаменитое "Alles Wflzer!" (что�то вроде нашего
"танцуют все!"), и к дебютантам присоединяются все посетители ба�
ла. Кроме вальсов на балу танцевали всевозможные польки и танцы,
которые подчинялись такту три четверти или четыре четверти, а так�
же "Вальс наоборот", или вальс с поворотом налево, когда вместо
того, чтобы кружиться в правую сторону, как положено в классичес�
ком вальсе, пары кружатся налево. Этот вальс гораздо сложнее
обычного, и танцорам потребовалась немалая сноровка, чтобы не
запутаться в фигурах танца. В перерывах между танцами проголо�
давшиеся пары подкреплялись едой и освежающим шампанским. 

После полуночи за пульт дирижера блистательного венского по�
лицейского оркестра, который существует уже около 90 лет и в биб�
лиотеке которого хранятся еще партитуры Штрауса, встал дирижер
симфонического оркестра МВД России, Заслуженный артист Рос�
сии, лауреат международных фестивалей джазовой музыки полков�
ник милиции Феликс Арановский. Перед собравшимися с получасо�
вой программой выступили Заслуженная артистка России, солистка
Московского музыкального театра "Геликон�опера" Вероника Дум�
пе (сопрано), Заслуженный артист РФ, выдающийся виртуоз�муль�
тиинструменталист Вениамин Мясоедов (саксофон, дудук, альт, со�
пилки, свирель, шалюмо, волынка). В программе  из России также
были представлены обработки русских народных песен на балалай�
ке в исполнении лауреата международных конкурсов Алексея Бара�
нюка. Танцующие пары  вальсировали неустанно до утра и получали
от этого удовольствие. Одновременно в соседних залах полным хо�
дом шли дискотеки. И только после четырех утра гости, вкусившие
всю прелесть танцевальной ночи, стали разъезжаться по домам.

Утро следующего дня началось для нас с Венского завтрака в
уютном старинном Венском кафе � памятнике культуры, находя�
щемся под патронатом ЮНЕСКО. Далее был беглый поход по мага�
зинам. А вечером посещение самого старого Венского ресторана с
дегустацией молодых вин.

На другой день полные неизгладимых впечатлений мы уже под�
нимались на борт самолета, увозивший нас обратно в Россию.

Валентина ИВАНОВА,
президент регионального отделения ВПА

по Республике Саха (Якутия).
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МАСТЕР�КЛАСС В СТРАНЕ ВОСХОДЯЩЕГО СОЛНЦА
Российская делегация под руководством члена ВПА

Иосифа Линдера побывали в Японии с официальным
визитом в рамках программ межгосударственного об�
мена.

В нескольких городах этой страны наши представители
успешно прошли совместные тренировки и мастер�классы с
руководителями известных традиционных школ японских
боевых искусств, таких как Шинто � Ёшин рю джиу�
джитсу (дзю�дзюцу) и Вадо рю каратэ (под руководством 3�
го наследного главы школы Сакаи � сенсея 10 Дан); Мусо
Дзикидэн Эйсин Рю иайдо и кобудо (под руководством 21�го
наследного главы школы, руководителя Комей Дзюку Секи�
гути � сенсея, а также Фудзии � сенсея 8 Дан, Щемицзу � сен�
сея (глава школы Гюоэн нагината джитсу), Обики � сенсея 8
дан, Фукуко � сенсея (главы стиля Фукуко рю будзюцу), Кад�
зии � сенсея 8 дан); а также Шёнан Айкибудо (под руковод�
ством Такеда � сенсея 10 Дан айкибудо, 8 Дан айкидо Айки�
кай). 

Делегация приняла участие в специально организован�
ных для российских представителей мастер�классах в Айки�
кай Хомбу додзё под руководством главы Айкикай Досю Мо�
ритеру Уэсиба (внука создателя айкидо) и школы кюдо храма
Хатимангу в Камакуре.

В закрытом додзё храма Хатимангу города Камакура был
проведен международный мастер�класс по традиционным
боевым искусствам и фестиваль, в котором приняли участие
представители российской делегации Линдер Иосиф, Кревс
Дмитрий, Лактионова Елена и Романова Татьяна. С японской
стороны были представлены несколько традиционных школ
боевых искусств айкибудо и сериндзи�кэмпо провинции Ка�
нагава. На мероприятиях присутствовали руководители пре�
фектуры и парламента, настоятели храма Хатимангу, в кото�
ром по случаю проведения фестиваля были организованы
специальные синтоистские ритуалы во имя мира и взаимо�
понимания через познание традиционных боевых искусств с
участием всех участвующих делегаций.  Выступления рос�
сийской делегации было высоко оценено японской сторо�
ной.  

Российская делегация была принята руководством пар�
ламента в префектуре Канагава в городе Йокогама. В ме�
роприятиях приняли участие руководители парламента и
члены правительства префектуры Канагава, члены комитета
парламента по развитию традиционных японских боевых ис�
кусств, социальному и культурному обмену. Японской сторо�
не были вручены памятные подарки. Руководитель российс�
кой делегации профессор И.Линдер  был награжден офици�
альной золотой медалью парламента за большой многолет�
ний вклад в развитие традиционных воинских и боевых ис�
кусств, за укрепление дружбы и взаимопонимания между на�
родами Японии и России. Все члены делегации получили па�
мятные подарки парламента. После официального визита в
честь российской делегации был дан официальный обед.

По программе визита в городах Токио, Йокогама, Кама�
кура российская делегация провела серию показательных
демонстраций и мастер�классов, которые были с воодушев�
лением, большим вниманием и одобрением встречены
японскими представителями боевых искусств.

В рамках проводимых мероприятий представители рос�
сийской делегации провели аттестационно�экзаменацион�
ную программу и прошли международную аттестацию и сер�
тификацию: 

Линдер И. (10 Дан) и Кревс Д. (8 Дан) получили сертифи�
каты подтверждения официального членства в Японском Об�
ществе Кобудо (Nippon Kobudo Taikai), все другие предста�
вители российской делегации получили официальные
японские сертификаты членства в школе традиционных бое�
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вых искусств Мусо Дзикидэн Эйсин Рю иайдо и кобудо и шко�
лы Комей Дзюку, а также сертификаты о стажировке в Япо�
нии с указанием школ и визами наставников проводивших
тренировки и мастер�классы.

По результатам долголетней совместной работы с Росси�
ей Японской ассоциацией Кобудо и Иайдо было принято ре�
шение о новом уровне признания российской школы тради�
ционных боевых искусств. Руководителем Японской ассоци�
ации Кобудо и Иайдо, 21 главой школы Мусо Дзикидэн Эйсин
Рю Комей Дзюку Секигути � сенсеем в адрес Администрации
президента России и Правительства РФ были подписаны и
направлены документы об официальной аккредитации в Рос�
сии  представительства традиционной японской школы бое�
вых искусств Мусо Дзикидэн Эйсин Рю иайдо и кобудо для
дальнейшего более широкого развития традиционных во�
инских и боевых искусств в России. Руководителем предста�
вительства назначен глава школы Джуго рю, президент Меж�
дународного Союза боевых искусств профессор Линдер, бо�
лее 30 лет входящий в японское и международное сообщест�
во наставников боевых искусств. Аккредитационные доку�
менты были завизированы МИД Японии, Министерством юс�
тиции Японии, посольством России в Японии.

Одним из уникальных событий поездки явилось посеще�
ние одного из старейших мастеров боевых искусств 82�х
летнего Сасаки�сенсея в его доме в пригороде Токио. Саса�
ки�сенсей был одним из ближайших учеников еще Морихея
Уэсибы и долгое время тренировался совместно с его сы�
ном.  Впоследствии он создал свое направление "Шинмей
рю айкибудзюцу" и официально признан в качестве главы
стиля, является членом президиума Nippon Kobudo Kyokai,
Nippon Koden Bujutsu Renmei, Kokusai Budo Renmei и ряда
других авторитетных японских организаций по развитию и
сохранению традиции японских боевых искусств. В  Японии
Сасаки�сенсея за твердую приверженность стилю и духу ста�
рой самурайской культуре часто называют "последний саму�
рай". Сасаки�сенсей автор 15 книг об истории, традициях,
философии Японии и различных социальных групп японско�
го общества. Совместно со своим сыном Нобуёси, имеющим
6 дан, он провел для нашей делегации обширный пяти часо�
вой мастер�класс с глубоким историческим и философским
объяснением многих технических разделов. Представители
российской делегации продемонстрировали свое "эмбу",
включавшем разнообразные разделы кобудо, каратэ, дзю�
дзюцу, иайдзюцу.      

Основная тренировочная программа и программа экза�
менационной аттестации проводилась в 7 главных додзё
Nippon Koden Bujutsu Renmei и Muso Jikiden Eishin Ryu в раз�
личных районах Токио.       

В рамках официальных переговоров и утверждения прог�
раммы развития школ в рамках российского представитель�
ства, аккредитованного через МИД Японии, была утвержде�
на программа подготовки инструкторского состава по иайд�
зюцу, нагината�дзюцу, кобудо и другим боевым искусствам в
России и за рубежом. В заключении 21 наследный Соке Muso
Jikiden Eishin Ryu Yamauti Ha, Председатель Nippon Koden
Bujutsu Renmei, член президиума Nippon Kobudo Kyokai Се�
кигути�сенсей передал несколько видеопосланий предста�
вителям российских школ и напутствие серьезного всеобъ�
емлющего постижения традиционных боевых искусств Япо�
нии.       

Российская делегация посетила музей японских мечей
Общества сохранения традиций древнего боевого оружия и
сертифицирования традиционного холодного оружия в То�
кио. Экскурсию провел лично директор музея Кацуто Накага�
ва, рассказавший много интересных подробностей по исто�
рии древнего боевого оружия Японии и о японских мастерах�
оружейниках.  

Соб.инф.

2 марта с.г. в Малом за3
ле Центрального дома лите3
раторов состоялся творчес3
кий вечер, посвященный
503летию писателя и члена
ВПА Иосифа ЛИНДЕРА. На
этом вечере Иосиф Борисо3
вич представлял свои но3
вые книги из серии “Исто3
рия спецслужб России”.
Среди почетных гостей был

и президент ВПА Алексей
ГАНЬКИН. Он поздравил
юбиляра с двойным празд3
ником и вручил орден ВПА и
памятный сувенир, за кото3
рый И.ЛИНДЕРУ по тради3
ции пришлось рассчиты3
ваться монетой (на снимке).

Пресс3служба
ВПА.
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КУЗНИЦА ПОЛИСМЕНОВ ТУРЦИИ
Делегация Казанского юридического

института МВД России, состоящая в ос�
новном из членов ВПА, с 27 марта по 1 ап�
реля 2010 года посетила Турецкую Рес�
публику. Делегацию возглавлял прези�
дент Татарстанского РО ВПА, начальник
института генерал�майор милиции Ф.Зин�
нуров.

Эта поездка была очередным этапом сот�
рудничества между Казанским юридическим
институтом МВД России и Турецкой нацио�
нальной академией полиции.  Россиян озна�
комили с учебно�материальной базой, орга�
низацией отбора (включая вопро�
сы психологического тестирова�
ния) кандидатов на обучение и
учебным процессом, научными ис�
следованиями, организацией
международного сотрудничества,
в том числе по вопросам подготов�
ки иностранных специалистов на
базе академии.  Программа пре�
бывания в Турции российской де�
легации, подготовленная ТНПА,
включала: посещение академии и
ее факультетов, полицейского
колледжа, департамента по подго�
товке полицейских кадров,  анти�
террористического центра депар�
тамента TADOC, турецкой между�
народной академии антинаркотиз�
ма и организованной преступности, академии
разведки ISAK.

Знакомство с учебно�материальной ба�
зой Турецкой национальной  академии поли�
ции и связанных с ТНПА образовательных
институтов по вопросам организации учебно�
го процесса, отбора кандидатов на обучение,
научных исследований, организации между�
народного сотрудничества позволило делега�
ции Казанского юридического института МВД
России сделать следующие констатации и вы�
воды:  

Образовательная деятельность
Турецкая национальная академия поли�

ции (ТНАП) учреждена по инициативе Прези�
дента Турции Ататюрка в 1937 году. ТНАП яв�
ляется академическим учреждением высшего
полицейского профессионального образова�
ния в Турецкой республике. Она осуществляет
свою деятельность под управлением Совета
безопасности страны и под надзором минис�
терства высшего образования. 

Главные цели турецкого образования в
области обеспечения правопорядка и безо�
пасности состоят в том, чтобы:

� профессионально подготовить  поли�
цейские кадры и дать им возможность выпол�
нять свои обязанности в рамках закона и ува�
жения к гражданским правам и свободам лю�
дей;

� закрепить поведенческие эттитьюды в
работе полиции на повышение доверия обще�
ства к полиции и государству в целом.

После реорганизации 1984 года акаде�
мия переходит на реализацию  четырехлетне�
го обучения по программе высшей школы для

студентов очной формы с целью  подготовки
дипломированных полицейских офицеров. В
2001 году академия приобретает еще боль�
шую академическую независимость, ее ста�
тус приравнивается к статусу университета.

С 2004�2005 учебного года ТНПА включа�
ется в Болонский процесс по долгосрочной
программе Erasmus и входит в европейское
образовательное пространство. В соответ�
ствии с этой программой осуществляется ре�
гулярный обмен турецких студентов и препо�
давателей со студентами и преподавателями
из полицейских академий и университетов

Великобритании, Германии, Франции, Чехии,
Словакии, Литвы, Словении, Венгрии и Эсто�
нии. 

В настоящее время в структуру ТНПА вхо�
дят: факультет наук безопасности, институт
наук безопасности (магистратура и аспиран�
тура), полицейские профессиональные шко�
лы, работающие по двухгодичным програм�
мам среднего и высшего профессионального
образования, дирекция научно�исследова�
тельских центров. 

За продолжительное время своего суще�
ствования академией сформирована основа�
тельная и хорошо оснащенная по современ�
ным меркам учебно�материальная база. Фа�
культет наук безопасности занимает обшир�
ную охраняемую территорию в пригороде Ан�
кары. В него входят административный и
учебные корпуса, спортивные сооружения с
культурным центром и студенческим кампу�
сом. Комплекс  защищенных от проникнове�
ния зданий института наук безопасности на�
ходится в престижном районе турецкой сто�
лицы.

Академия постоянно обновляет учебно�
материальную базу: ремонтируются старые
здания и строятся новые объекты. Открыты
новый стадион и плац, новое общежитие и
учебное здание. Реконструированы объекты
ее исторической части.

Тестирование проводят психологи и спе�
циальные сотрудники. Если возникает необ�
ходимость, то дополнительные исследования
проводятся на базе стационарных лечебных
учреждений. Отсев выпускников по итогам
тестов  незначительный. 

Выпускники академии в рамках бакалав�
риата получают диплом юриста и звание по�
мощника комиссара полиции. Они служат в
полиции, работают в судах и других правоох�
ранительных органах. Служба в полиции прес�
тижна (выше только престиж армейской служ�
бы). Офицеры социально защищены, а мате�
риальная оценка труда полицейского позво�
ляет обеспечить высокое качество жизни.  

Лица с высшим юридическим образова�
нием обучаются по программам магистрату�
ры и аспирантуры. В академии проходят бесп�
латное обучение не только турецкие, но и

иностранные граждане.  
ТНПА в настоящее время дина�

мично развивается, ставит перед со�
бой амбициозные цели и считается
одним из лучших университетов бо�
лонской зоны в области профессио�
нального полицейского образова�
ния. 

Факультет наук безопасности
В 2007 году в результате реорга�

низации на факультете наук безо�
пасности образованы кафедры: уп�
равления безопасностью; уголовно�
го правосудия; государственного уп�
равления; обязательных и приклад�
ных  курсов.

По данным за 2008 � 2009 учеб�
ный год, высшее профессиональное

образование  на факультете получали 1399
студентов. Из них 1050 молодых людей и 56
девушек � граждане Турции, 291 � студенты из
других стран. С 2008 � 2009 учебного года сту�
дентам предоставлена возможность обрести
высшее образование по двум специальнос�
тям одновременно в области наук обеспече�
ния безопасности и государственного управ�
ления. 62 студента сделали выбор в этом нап�
равлении.

В 2008 году на факультете было создано
отделение обеспечения пограничной безо�
пасности. 47 студентов продолжают обучение
по учебным программам этой специализации.

Кроме того, с 2008 года на факультете на�
ук безопасности открыто отделение междуна�
родной безопасности.  Реализация новых
программ обучения и специальностей наце�
лена на то, что бы внести вклад ТНПА в между�
народное сотрудничество по вопросам подго�
товки специалистов в области полицейского
образования. На отделении в настоящее вре�
мя занимаются 43 студента.

В ТНПА предоставляется возможность
совмещения обучения студентов в академии
и других вузах, специальности которых требу�
ются для нужд полиции (экономисты, прог�
раммисты, технические специалисты) � прог�
рамма "факультет и профессиональные шко�
лы" (FYO). Иными словами, студент гражданс�
кого вуза может со второго курса бесплатно
получать полицейское образование в акаде�
мии. По такой форме в 2008 � 2009 учебном
году проходили обучение 86 студентов. 

Институт наук безопасности
В 2001 году в структуре ТНПА образован
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институт наук безопасности. В институте ве�
дется подготовка слушателей в области
юриспруденции, охраны общественного по�
рядка и безопасности по 6 образовательным
программам в рамках магистратуры  и по 2
программам в рамках аспирантуры с последу�
ющей защитой диссертации и присуждением
соответствующей степени магистра (М.А.) ли�
бо доктора философии (Ph.D.).

Программы реализуются на кафедрах:
международной безопасности (M.A.&Ph.D.);
стратегий безопасности и управления
(M.A.&Ph.D.); судопроизводства(M.A.); уго�
ловной юстиции(M.A.); уголовного расследо�
вания(M.A.); безопасности дорожного движе�
ния и управления(M.A.). 

Кроме того, степень магистра (M.A.) при�
суждается по итогам защиты диссертации в
рамках специальной программы обучения
"международный терроризм и транснацио�
нальная преступность".

Институт наук безопасности предлагает
офицерам турецкой полиции как базовую, так
и специальные магистерские программы
поствузовской подготовки и обучения в аспи�
рантуре в интересах их дальнейшего продви�
жения по службе. 

Полицейские школы
В различных городах Турции работают 23

профессиональные полицейские школы
(ППШ/PMYO). Обучение в них бесплатное,
двухгодичное. Поступают в школы после 10
лет обучения в средней школе. Выпускники
ППШ получают среднее профессиональное
полицейское образование. В 2008�2009 учеб�
ном году ППШ выпустили 6408 полицейских
специалистов среднего звена. В рамках ППШ
реализуются и двухгодичные
курсы по подготовке специалис�
тов для полиции по программе
высшей школы на базе высшего
неюридического образования.

Штаб�квартиры полицейс�
ких школ, наряду с образова�
тельной деятельностью, органи�
зуют семинары: по проблемам
психологии руководства и кад�
ровой работы; по тактикам поли�
цейской защиты и др.

Международное сотруд�
ничество в образовательной
сфере

В настоящее время по прог�
рамме высшей школы в ТНПА
обучается 291 студент из 18
стран. Среди них представите�
ли: Афганистана(12), Албании(25), Азербайд�
жана(22), Боснии(8), Палестины(52), Гру�
зии(7), Киргизии(16), Македонии(16), Косо�
во(5), Монголии(23), Молдавии(4), Суда�
на(15), Туркменистана(24), Иордании(25), Йе�
мена(9), Объединенных Арабских Эмира�
тов(3), Эфиопии(5), Турецкой республики Се�
верный Кипр(20).

С 1991 года по настоящее время в ТНПА
получили высшее профессиональное образо�
вание 557 студентов из 20 стран.

ТНПА, развивая международное сотруд�
ничество в образовательной сфере, реализу�
ет программу "International Police Training
Cooperation Project"  

В рамках этого проекта 17 различных
программ переподготовки офицеров были
предложены полицейским департаментам
Албании и Кыргызстана. В 2009 году к сотруд�
ничеству в рамках проекта присоединились
Казахстан, Монголия и Туркменистан. В итоге
604 офицера среднего и высшего начальству�
ющего состава из перечисленных стран
прошли в 2009 году обучение по специальным
программам.

Научные исследования
В структуре ТНПА функционирует ряд на�

учно�исследовательских центров по изуче�
нию: полицейского менеджмента;судопроиз�
водства; организации дорожного движения;
профилактики ювенальной делинквентности;
терроризма и транснациональной преступ�
ности; тактики полицейской защиты; истории
полиции.

Научно�исследовательские центры орга�
низуют семинары, конференции, встречи.
Сотрудники центров сочетают исследова�
тельскую деятельность с преподаванием в
ТНПА. Академией учрежден научный журнал
"Turkish Journal of Police Sciences", в котором
ежеквартально публикуются результаты ис�
следований по вопросам безопасности и уго�
ловного правосудия.

Научно�исследовательскими центрами
ТНПА разрабатываются проекты:

� развитие стратегии и тактики противо�
действия терроризму, осуществляемому ор�
ганизациями, эксплуатирующими религиоз�
ный фактор;

� реализация менеджмента для общест�
венных служб правопорядка;

� незаконная миграция и контрабанда в

Турции: характеристики, методы, специфика; 
� развитие модели использования поли�

цией сил, соразмерных правонарушениям;
� влияние стресса и тревожности на рабо�

ту полицейских.
Полицейские колледжи
В турецкой системе подготовки кадров

полиции функционируют 2 полицейских кол�
леджа. После 8 лет учебы в общеобразова�
тельной школе мальчики 2 года учатся в кол�
ледже по стандартам средней школы. Поли�
цейские дисциплины преподаются в коллед�
же факультативно.

При отборе абитуриентов учитываются
результаты ЕГЭ и  вступительных экзаменов

по математике, физике, физкультуре. При
поступлении в колледж используются строгий
психологический отбор в форме тестов, собе�
седование и визуальный контроль. Запраши�
вается медсправка из учреждения здравоох�
ранения. Кандидаты с явными физическими и
психическими дефектами  отсеиваются.

На собеседование приглашается 7000
абитуриентов. Из них в результате многосту�
пенчатой процедуры отбора на первый курс
зачисляют только 350 человек. В колледже
учатся курсанты из разных уголков Турции.
30% из них � выходцы из семей полицейских.

Цель учебы в колледже � подготовка для
поступления в полицейскую академию. Учеба
в колледже одного ученика обходится госуда�
рству в 10000 долларов. Английский язык �
обязательный предмет. Даются и развивают�
ся навыки общения, разговорной английской
речи. По выбору � французкий или немецкий.

95% выпускников колледжа поступают в
академию без экзаменов. 

Если выпускник колледжа поступил в
ТНПА и выбрал после ее окончания не поли�
цейскую службу, то он обязан оплатить учебу.

Учиться в колледже почетно. Полицейс�
кий колледж занимает 6 рейтинговое место
среди всех профориентированных колледжей
Турции. Полицейская профессия считается
престижной, стабильной  и хорошо оплачива�
емой (в среднем офицер полиции после уче�
бы в академии получает около 1500 долларов
в месяц). В колледже не только все бесплатно,
но и  выдаются деньги курсантам на карман�
ные расходы в зависимости от успеваемости:
30 лир (25 долларов) в месяц тем, у кого есть
тройки, 35 лир � у кого их нет,  45 лир получают

отличники.
Таким образом, на основании

изложенного есть все основания
сделать следующие выводы:

1.В ТНПА в соответствии с боло�
нскими стандартами качественно
организованы   учебный процесс по
подготовке офицеров полиции в
рамках средней и высшей профес�
сиональной школы..

2.Сотрудничество в научно�об�
разовательной сфере между Каза�
нским юридическим институтом
МВД России и Турецкой националь�
ной академией полиции целесооб�
разно, прежде всего, по вопросам
подготовки специалистов в сфере
противодействия терроризму, рели�
гиозному экстремизму, антинарко�

тизму.
3.Основные формы сотрудничества меж�

ду ТНПА и КЮИ МВД РФ могут составить: об�
мены целевыми группами студентов, стажи�
ровки преподавателей, подготовка в акаде�
мии специалистов по антитеррору и антинар�
котизму, научные конференции и семинары,
совместные исследования, издание учебной
литературы. 

В июне 2010 года ожидается ответный ви�
зит делегации Турецкой национальной акаде�
мией полиции в Казанский юридический инс�
титут МВД России.

По материалам сайта 
КЮИ МВД России.
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ВИЗИТ К СКАНДИНАВСКИМ КОПАМ
Недавно член ВПА Дмитрий Глинка с туристическим визитом посетил

Финляндию и Швецию. Дмитрий не первый раз совершает зарубежное пу�
тешествие и всегда берет с собой удостоверение нашей ассоциации и кар�
точку IPA, потому как уже по опыту знает, что принадлежность к полицейс�
кому братству позволяет быстро находить друзей среди иностранных пра�
воохранителей. Но в Скандинавии ему не сразу повезло. Причиной тому
явилось… отсутствие полицейских на улицах Хельсинки и Стокгольма. Как
потом он выяснил, малочисленность полицейских патрулей в обществен�
ных местах вызвана низким уровнем преступности в североевропейских
странах. С большим трудом Дмитрию удавалось их найти и познакомиться.
Так, прогуливаясь по стокгольмским улицам, он набрел на здание с над�
писью "Rikspolisstyrelsen" и понял, что оно как�то связано с полицией. И не
ошибся: на входе "за окном" сидела девушка�коп. Дмитрий как мог по�анг�
лийски назвал цель своего посещения. Дежурная вызвала старшего сме�
ны, который, увидев карточку IPA изменился в лице со строгого на дружес�
кое и с радостью показал, где обитает местная полиция.  “ Экскурсия к по�
лисменам была не только познавательной для меня, � сказал Дмитрий по
прибытию на родину. � Там я еще раз почувствовал, что с  IPA могу находить
друзей в любой стране, где есть члены ассоциации...”

На фото: Дмитрий Глинка в Центральном полицейском участке Сток�
гольма наладил дружеский контакт с местными полисменами.

Пресс3служба ВПА.

ТОТ САМЫЙ БЕЛАНОВ ГОСТЯМ ВСЕГДА РАДЫ

В апреле с.г. состоялась встреча руководства ВПА с  прославленным
футболистом Игорем БЕЛАНОВЫМ.  Игорь как динамовец и майор
милиции в отставке вот уже восемь лет является членом Украинской
секции IPA. И как он сам признался, карточка IPA  ему очень помогает во
время визитов за границу. За сотрудничество между ВПА и УС МПА
президент ВПА А.Ганькин  вручил ему грамоту ВПА и русские сувениры.

В гостях у ВПА побывал член Израильской секции IPA Алекс КАГАЛЬС�
КИЙ, известный нашим телезрителям как эксперт по правоохранитель�
ным структурам Израиля. После дружеской беседы с руководством ВПА
ему подарили сувениры и журнал “Полицейское братство”. Алекс прият�
но удивился, увидев, как много пишется в нашем журнале о его стране.
На фото: Алекс и пресс�секретарь  ВПА Джемал МАГАЛЯН.

25 апреля с.г. в  г. Барнауле была проведена Учредительная
Конференция  Алтайского  региона. В работе конференции при�
нимал участие член ЦИК ВПА Эдуард Смирнов, а также почет�
ный гость � член Новосибирского региона ВПА Виктор Лизунов.

Они рассказали присутствующим о полицейской ассоциа�
ции, ее задачах и целях. Затем быт принят Устав региона и руко�
водящий орган.

Президентом региона   избран Немичев Андрей Александ�
рович, вице�президентом � Праздников Владимир Георгиевич,
секретарем � Апаликов Сергей Владимирович, казначеем реги�
она Куренкова Елена Владиславовна (все на фото).

Местом нахождения Алтайского регионального отделения
ВПА определен спорт�клуб "Жемчужина" на ул.Юрина, 166а
(г.Барнаула), e�mail: apalikov�s@mail.ru.

Пресс3служба ВПА.

НА АЛТАЕ РОДИЛСЯ НОВЫЙ РЕГИОН
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(Продолжение. Начало в №15).
Свое достойное место среди мос�

ковских музеев занимает Централь�
ный музей МВД РФ, расположенный
в здании бывшей Сущевской поли�
цейской части на Селезневской ули�
це.

В юбилейный год 200�летия Минис�
терства внутренних дел в первом зале
экспозиции была развернута экспози�
ция, посвященная истории органов
внутренних дел Российской империи, в
которой  представлены документы, фо�
тографии, подлинные вещи, рассказы�
вающие об основных этапах развития
правоохранительных органов дорево�
люционной России.  Залы второго этажа
охватывают период с февраля 1917 по
1945 гг., они включают следующие раз�
делы: создание милиции Временного
правительства,  становление и развитие
органов охраны общественного порядка
в первые годы советской власти, обра�
зование милиции в период формирова�
ния СССР, развитие отечественной кри�
миналистики, уголовного розыска и дру�
гих служб.  В 1995 году к празднованию
50�летия Победы в музее были открыты
три новых зала, посвященных Великой
Отечественной войне. Экспозиция раз�
бита на разделы, представляющие орга�
ны внутренних дел на фронте, в тылу, ор�
ганизацию сопротивления  в немецких
концентрационных  лагерях  и содержа�
ние немецких военнопленных. На при�
мере показа действий партизанских со�
единений и формирований ОМСБОНа
отражена роль НКВД в организации соп�
ротивления в тылу противника. Впервые
в экспозиции представлены материалы,
помогающие оценить вклад, внесенный
сотрудниками исправительно�трудовых
учреждений, в общее дело победы над
фашизмом.  Большое количество под�
линных материалов, боевые награды,
уникальные личные комплексы, доку�

менты тех грозных лет ярко свидетель�
ствуют о героизме и мужестве работни�
ков милиции, пожарной охраны, уголов�
ного розыска,  бойцов и командиров со�
единений внутренних войск.

Залы, посвященные современной
деятельности    правоохранительных ор�
ганов построены по системе проблем�
ного показа и разбиты на разделы, пос�
вященные работе различных структур и
подразделений органов внутренних дел.
В одном из залов размещена выставка
огнестрельного и холодного оружия �
часть фондовой коллекции, хранящейся
в музее. Всего на выставке представле�
но около 200 единиц хранения, среди
которых наградное оружие сотрудников
милиции, подарки руководству минис�
терства, а также самодельное и боевое
оружие, изъятое у преступников при
пресечении противоправных действий. 

В экспозиции представлена работа
сотрудников подразделений по борьбе с
экономическими преступлениями,  уго�
ловного розыска, транспортной мили�
ции, пожарной охраны, государствен�
ной автомобильной инспекции, экспер�
тов�криминалистов. Впервые за многие
годы освещается деятельность службы
исполнения наказаний, а зал междуна�
родных связей демонстрирует взаимо�
действие МВД России с ИНТЕРПОЛом и
зарубежными коллегами. Многочислен�
ные экспонаты современных залов  поз�
воляют наглядно представить себе всю
сложность и ответственность задач,
стоящих перед сотрудниками правоох�
ранительных органов в период обостре�
ния криминогенной обстановки. 

На примерах  самоотверженного
труда и героизма сотрудников органов
внутренних дел, ежедневно проявляе�
мого ими при исполнении  своих слу�
жебных обязанностей, воспитывается
подрастающее поколение, а также мо�
лодые люди��слушатели учебных заве�

дений МВД России. Ведь одной из ос�
новных задач, стоящих перед музеем в
наше нелегкое время является пропа�
ганда деятельности правоохранитель�
ных органов. Формы и методы такой ра�
боты весьма разнообразны. Музей в
своих стенах проводит тематические ве�
чера, посвященные тем или иным собы�
тиям, встречи  ветеранов органов внут�
ренних дел с учащимися и молодыми
сотрудниками. Сотрудники музея выез�
жают с лекциями и выступлениями в
подразделения, школы и летние лагеря
отдыха. Музей проводит встречи с инте�
ресными людьми, сотрудниками, наг�
ражденными правительственными наг�
радами. В залах проходит принятие при�
сяги, вручение оружия, Дни молодого
сотрудника.

Сотрудники музея принимают учас�
тие в теле� и радиопередачах, посвя�
щенных деятельности органов внутрен�
них дел, а также сами публикуют статьи
в СМИ. Центральный музей выпускает и
свои печатные издания.  Музеем  были
подготовлены документальные сборни�
ки по истории милиции, они так и назы�
вались: "Из истории НКВД�МВД",  уже
вышло 8 таких сборников. Центральный
музей  занимается выставочной дея�
тельностью. За 25 года музеем было
проведено более 2500 различных пе�
редвижных и стационарных  выставок по
самой различной тематике: к юбилей�
ным датам служб и подразделений
МВД,  ко Дню милиции, посвященных ге�
роическим будням сотрудников МВД.

Согласно своему Положению Цент�
ральный музей является головным ме�
тодическим  центром для музеев систе�
мы МВД России. Сотрудники музея ока�
зывают всевозможную помощь ведом�
ственным музеям милиции, выезжают в
командировки по всей стране  для ока�
зания  помощи в создании  новых музе�
ев в  подразделениях органов внутрен�
них дел. Таких музеев в настоящее вре�
мя насчитывается 380, кроме этого су�
ществует свыше 2000 комнат истории
органов внутренних дел. На базе музея
проводятся учебные сборы для сотруд�
ников музеев системы МВД, на которых
проходят  семинары с привлечением ру�
ководителей министерства и  ведущих
музейных работников.

Центральный музей МВД России
пользуется заслуженной популярностью
и уважением среди москвичей и гостей
столицы, потому что всегда следует сво�
ей основной задаче �  воспитывать мо�
лодежь на примере истории отечествен�
ной милиции.

Материалы предоставил началь3
ник отдела Центрального музея МВД

РФ подполковник милиции
Андрей БЕЛОКОНЬ.

В ЦЕНТРАЛЬНОМ МУЗЕЕ МВД
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3 марта с.г. в Туле состоялось важ�
ное мероприятие: Юридический кол�
ледж Всероссийской полицейской ас�
социации выпустил два десятка дип�
ломированных юристов. Эта группа
выпускников отличается от других
тем, что все  студенты в ней � сотруд�
ники тульской милиции. 

Многие выпускники в тот день замет�
но нервничали, ведь особую значимость
этой церемонии придавал тот факт, что
дипломы вручал начальник УВД по Тульс�
кой области генерал�майор милиции
С.Матвеев. 

Сергей Евгеньевич поблагодарил ру�
ководство колледжа за качественную
подготовку специалистов для тульской
милиции. Он отметил, что УВД по Тульс�
кой области и Юридический колледж ВПА
плодотворно сотрудничают на протяже�
нии 15 лет. За это время в органы внут�
ренних дел региона пришло более 500
выпускников колледжа, которые в боль�
шинстве своем зарекомендовали себя с
положительной стороны.

Обращаясь к выпускникам, Сергей
Матвеев отметил: 

� Многие из вас успешно совмещали
несение службы с учебой. В период обу�
чения некоторые сотрудники неоднок�
ратно выезжали в служебные команди�
ровки в Северо�Кавказский регион и за
образцовое исполнение служебного дол�
га были отмечены ведомственными наг�
радами. Так, за раскрытие преступлений
"по горячим следам" награждены Влади�
мир Митин  и Андрей Миляев... 

Приобретенные знания, практичес�
кие навыки и диплом о среднем юриди�
ческом образовании помогут выпускни�
кам колледжа в их профессиональном и
карьерном росте. Надежду на это выра�
зил и начальник УВД по Тульской области.
Высказывания о знаниях и практическом

опыте это не дежурные фразы. Ведь
большинство преподавателей колледжа
имеют за плечами опыт службы в право�
охранительных органах. Такой подбор
кадров позволяет комплексно решать за�
дачи обучения студентов и привития им
практических навыков.

Сергей Матвеев вручил благодар�
ственные письма УВД менеджеру учебно�
го отдела ЮК ВПА и куратору группы ми�
лиционеров�выпускников Е.Серегиной,  а
также заместителю заведующего кафед�
рой уголовно�правовых дисциплин ЮК
ВПА Т.Горбуновой. Татьяна Васильевна
Горбунова, подполковник милиции в отс�
тавке, многие годы возглавляла след�
ственный отдел Привокзального РОВД г.
Тулы, теперь весь свой опыт передает
учащимся колледжа.  

Юридический колледж ВПА отличает�
ся от других учебных заведений области
тем, что его студенты принимают самое
активное участие в мероприятиях, прово�
димых УВД по Тульской области. В фев�

рале этого года состоялся региональный
смотр�конкурс самодеятельного творче�
ства МВД России "Щит и лира". В торже�
ственной обстановке С.Матвеев вручил
диплом лауреата этого конкурса студент�
ке ЮК ВПА М.Прокофьевой, которая,
возможно, свяжет свою судьбу со служ�
бой в органах внутренних дел г.Тулы.

В завершении церемонии выпускники
получили памятные подарки от руковод�
ства Юридического колледжа Всерос�
сийской полицейской ассоциации и напу�
тствие начальника УВД по Тульской об�
ласти генерал�майора милиции С.Матве�
ева, который поздравил их с успешной
сдачей итоговых экзаменов, получением
дипломов о среднем юридическом обра�
зовании и пожелал дальнейших успехов в
нелегком труде сотрудника милиции.

Елизавета ПРОНИНА,
Тульское РО ВПА.

НА ВРУЧЕНИИ ДИПЛОМОВ

ГГееннеерраалл�ммааййоорр ммииллииццииии ССееррггеейй ММааттввеееевв ввррууччааеетт
ббллааггооддааррссттввееннннооее ппииссььммоо ТТааттььяяннее ГГооррббууннооввоойй.. 

Лауреат смотра�конкурса само�
деятельного творчества МВД России
"Щит и лира" студентка ЮК ВПА  Ма�
рия ПРОКОФЬЕВА.
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В Якутском филиале Юридического
колледжа ВПА состоялось отчетно�вы�
борное собрание студентов очной формы
обучения по специальностям "Правоох�
ранительная деятельность" и "Пожарная
безопасность". Собравшиеся ознакоми�
лись с Положением о студсовете. Дирек�
тор филиала В.Бурцева рассказала сту�
дентам о значимости студенческого са�
моуправления в организации учебного
процесса и повышении дисциплины в
учебном заведении. По результатам отк�
рытого голосования единогласно предсе�

дателем студсовета филиала избран сту�
дент второго курса по специальности
"Пожарная безопасность" отличник уче�
бы, заместитель комиссара студотряда
Республики Саха (Якутия) Дмитрий Вино�
куров. Созданы шесть секций студсовета:
секция по учебной работе, секция куль�
турно�массовой работы, спортивная сек�
ция, воспитательная секция, секция по
связям со средствами массовой инфор�
мации и общественными организациями
и секция по  хозяйственной работе. Руко�
водителями секций назначены студенты
из числа активистов и отличников учебы.
По инициативе секций по учебной работе,
культурно�массовой работы, спортивной,
воспитательная секций и секция по свя�
зям со средствами массовой информа�
ции и общественными организациями
студенты филиала вступили в республи�
канский "Союз молодежи".

В декабре 2009 года три студента и
директор филиала были избраны делега�
тами на Съезд "Союза молодежи". Прош�

ло торжественное заседание Комитета
при Президенте Республики Саха (Яку�
тия" В.Штырове по торжественному зак�
рытию Года молодежи, на которое в каче�
стве гостей были приглашены директор
филиала В.Бурцева, председатель студ�
совета филиала Д. Винокуров и все руко�
водители секций студсовета филиала. 

Кроме того, старший преподаватель
филиала И.Габышев и студенты второго
курса М. Трофимов и В.Егоров в составе
делегации Правительства республики
Саха (Якутия) выезжали в село Хатырык
на родину основателя государственности
Якутии М.Аммосова, где в торжественной
обстановке возложили венки к памятнику
и посетили музей его имени. 

Пресс3служба 
регионального отделения ВПА 

по Республике Саха
(Якутия).

САМОУПРАВЛЕНИЕ В ЮК ВПА

Члены структурного отделения Московского региона ВПА по
Северному административному округу столицы в преддверии
празднования Дня защитника Отечества встретились с сотрудни�
ками милиции и их семьями. 

В этот день руководителем отделения ВПА по САО  М.Чумаком и
членом ВПА А.Шкляевым, а также членом ВПА полковником милиции
С.Бекетовым,  являющимся командиром ОМОН УВД на ВВТ, были вру�
чены юбилейные медали сотрудникам указанного подразделения. Про�
ведение мероприятия также охватило подразделения ОВД Беговой
УВД по САО г. Москвы, и МОТОТРЭР ГИБДД УВД по САО г. Москвы.  Не
остались забытыми и семьи сотрудников, погибших при исполнении
своего долга. Им была оказана матеориальная помощь представителя�
ми компании ООО "Доминанта" И.Шаповаловой и Ш.Негремишвили, а
также компанией "ВЭС Электрик" в лице В. Кузнецовой.  

Пресс3служба
Московского РО ВПА.

МЕРОПРИЯТИЕ В СЕВЕРНОМ ОКРУГЕ
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19 апреля 2010 года
было подписано согла�
шение о сотрудничест�
ве между Оренбургским
региональным отделе�
нием ВПА и Оренбур�
гским региональным
отделением Всерос�
сийской общественной
организации "Молодая

Гвардия Единой Рос�
сии". 

Совместные мероп�
риятия проводятся уже
давно: вечера Памяти,
встречи с школьниками и
молодежью, организация
помощи детским прию�
там г.Оренбурга, помощь
ветеранам ВОВ и ветера�

нам МВД, акции "Моло�
дежь против наркотиков",
мероприятия направлен�
ные на повышение авто�
ритета российской мили�
ции. Но подписание Сог�
лашения о сотрудничест�
ве является значимым со�
бытием как для "Молодой
гвардии", так и для Орен�
бургского отделения ВПА.
Есть много проектов, ко�
торые будут воплощаться
в жизнь, например, орга�
низация летних лагерей
для детей сотрудников
УВД Оренбурга, выезды
на полигоны и учебные
центры УВД, проведение
соревнований. Результа�
тами совместных мероп�
риятий являются благо�
дарности, которые выра�
жает как администрация
Оренбурга, так и УВД по
Оренбургской области.

Пресс3служба
Оренбургского РО

ВПА.

ЗАКЛЮЧИЛИ СОГЛАШЕНИЕ

ВСТРЕЧА С УЧАСТНИКАМИ БОЕВЫХ ДЕЙСТВИЙ
В конце февраля с.г. в Оренбурге

прошла встреча школьников старших
классов лицея №3 с участниками боевых
действий, членами Оренбургского отде�
ления ВПА.

На встрече присутствовали: президент
Оренбургского РО ВПА Салим Хасанов, ви�
це�президент Оренбургского РО ВПА Антон
Сонин, член региона Алексей Белов,
заместитель председателя правления Все�
российского Союза защитников Отечества
"Держава" Андрей Приказчиков и депутат
Оренбургского городского Совета народ�
ных депутатов Денис Гончаров. На встрече
члены Оренбургского отделения ВПА рас�

сказали о службе в спецподразделениях
Российской армии, о боевых действиях в
Чечне и на таджико�афганской границе,
участниками которых они были. Для гостей
же были исполнены военные песни, расска�
заны стихи, которые ученики лицея написа�
ли сами. Ребята интересовались, как по�
пасть в спецназ. Денис Гончаров поздравил
всех с Днём защитника Отечества и обра�
тился с просьбой к руководству Оренбур�
гского отделения ВПА о проведении подоб�
ных встреч в патриотическом клубе "Заста�
ва" для более подробного освещения служ�
бы как в Вооруженных силах России, так и в
милиции, объясняя свою просьбу всё более

растущим интересом молодежи к работе в
органах внутренних дел и спецназе. В за�
вершении встречи зампредседателя ВСЗО
"Держава" А.Приказчиков и президент
Оренбургского региона ВПА С.Хасанов по�
дарили лицею копию картины "Бой на 12�й
заставе 117�го Московского пограничного
отряда 13 июля 1993 года". Подарок был
неслучайным � А.Приказчиков и С.Хасанов
участвовали в том бою, в результате которо�
го погибло 25 наших военнослужащих и 70
душманов. 

Пресс3служба 
Оренбургского отделения ВПА.

23 апреля с.г. члены Оренбургского РО
ВПА участвовали в патрулировании улиц
Оренбурга. По информации, поступившей
в ГУВД г.Оренбурга, в ночь с 23 на 24 апре�
ля одна из неофашистских группировок
планировала провокационные действия и
беспорядки в центре города. УВД г.Орен�
бурга обратилось к руководству Оренбур�
гского региона ВПА и отделения "Молодой
Гвардии" за содействием и получило по�
ложительный ответ. Патрулирование ве�
лось тремя группами совместно с сотруд�

никами ППСМ: обследовались дворы и
места наибольшего скопления людей,
парки, скверы. Во время патрулирования
никаких стычек и эксцессов не произош�
ло. Наличие милиции и народных дружин,
видимо, охладило горячие головы.Патру�
лирование закончилось в пять часов утра,
все группы собрались возле здания УВД по
Оренбургской области, где начальник УВД
г. Оренбурга полковник милиции Алексей
Чистяков сердечно поблагодарил членов
Оренбургского отделения ВПА и "Молодой
Гвардии" за помощь и выразил надежду на
дальнейшее тесное сотрудничество в под�
держании общественного порядка и про�
филактике правонарушений.

Соб.инф.

НОЧНОЙ ДОЗОР
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20 и 21 марта с.г. Межрегиональная организация вете�
ранов оперативных служб "Честь", многие члены которой
являются и членами ВПА, провела турнир на кубок г. Моск�
вы по борьбе панкратион, посвящённый памяти сотрудни�
ков правоохранительных служб, погибших при исполнении
служебного долга.

На турнир прибыли 22 команды из 5 регионов страны �
Москвы, Московской области, Дагестана, Тулы и Калуги. Всего �
231 участник. Турнир проходил в Дворце игровых видов спорта
"Содружество", расположенном на Новоясеневском проспекте
столицы. В открытии турнира приняли участие авторы�исполни�
тели Ольга Тимофеева и Дмитрий Полторацкий, а также моло�
дые таланты из ансамбля "Аквилон". Они по настоящему зажгли
публику и придали особый колорит турниру. С приветственными
речами перед спортсменами выступили организаторы соревно�
ваний Алексей Дарков, Юрий Гергель и Сергей Липатов, а также
почётные гости: и.о. начальника ОРБ ГУ МВД РФ по ЦФО пол�
ковник милиции Анатолий Фещук и заместитель начальника УУР
ГУВД по г.Москве полковник милиции Сергей Сотников. После
того, как прозвучал гимн Российской Федерации, объявили ми�
нуту молчания в память павших. Затем была вручена материаль�
ная помощь членам семей погибших сотрудников ГУ МВД РФ по

ЦФО, УУР ГУВД по г. Москве и УФСБ по г.Москве и Московской
области. 

После окончания официальной части закипели страсти на
двух татами. Начался финал. Схватки продолжались до поздне�

го вечера. Только в 22 часа закончились бои и началась
процедура вручения наград. 1�е и 3�е места завоевали
команды из Республики Дагестан, 2�е � одна из московс�
ких команд. Победители и призёры турнира увезли
спортивные трофеи � кубки. 

Хочется отметить стойкость заместителя президен�
та Всероссийского фонда совета ветеранов Федераль�
ной миграционной службы Николая Белькова и других
гостей турнира, ветеранов правоохранительных органов
Юрия Женченко, Константина Обушева и Александра
Постевого, которые пожертвовали выходным днём,
ради этого мероприятия. 

Этим турниром сделан еще один шаг к учреждению
единого Дня памяти сотрудников правоохранительных
служб, погибших при исполнении служебного долга.

Пресс3служба 
Межрегиональной общественной организации

ветеранов оперативных служб "Честь".

РУКОПАШНЫЙ ПО�ДРЕВНЕГРЕЧЕСКИ
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ЛУЧШЕМУ ДЗЮДОИСТУ � ПРИЗ ОТ ВПА

20 февраля с.г. в Брянске состоялось Межрегиональное пер�
венство по дзюдо среди юношей 1995�1997 годов рождения,
посвященное памяти офицера внутренних войск Героя России
Олега ВИЗНЮКА. 

Это первенство проводится на базе детско�юношеской спортив�
ной школы олимпийского резерва уже третий год подряд. Его органи�
заторами выступили Центральное региональное командование внут�
ренних войск МВД России, Федерация дзюдо России, Международ�
ная полицейская ассоциация, Лига здоровья нации, общественные
организации Брянской области. В первенстве приняло участие 160
ребят из регионов Центрального федерального округа, но приехать на
соревнование 2011 года уже изъявили желание юные спортсмены из

Украины и Белоруссии. Соревнование проводится в целях привлече�
ния внимания общественности к проблемам развития физкультуры и
спорта, воспитания молодого поколения в духе патриотизма, пропа�
ганде здорового образа жизни. Победители в 11�ти весовых категори�
ях были награждены кубками и призами. 

В награждении принял участие вице�президент Брянского регио�
на ВПА Сергей КОБЫЛЯК (на фото � крайний слева). Он вручил гра�
моту ВПА и кубок с символикой полицейской ассоциации юному дзю�
доисту из Орла Ираклию Циклаури, который весь турнир боролся со
поломанным пальцем и все же победил в весовой категории до 46 кг. 

Пресс3служба
Брянского РО ВПА.

ТУРНИР В “ВЯТСКОЙ ЛАДЬЕ”

В клубе "Вятская ладья" в Кирове прошел необычный турнир.
За игровые столы сели представители силовых структур.  Грос�
смейстеров в погонах второй  год собирает местное отделение
Всероссийской полицейской ассоциации.

Очередная "битва умов" развернулась между семью командами.
Быть в форме для силовиков означает быть готовым к любым заданиям.
Даже если одно из них направлено на защиту чести своего ведомства на
шахматной доске. Принцип добровольности неуместен, в бой идут толь�
ко проверенные кадры. Среди участников шахматных баталий � сотруд�

ники милиции, УФСИН, таможня, налоговая служба. Как показали ре�
зультаты, интеллектуальные победы давались куда сложнее, чем физи�
ческие. Сотрудники налоговой службы по очкам сумели обойти коллег
из УФСИНА и теперь в течение года будут считаться сильнейшим шах�
матным коллективом среди правоохранительных и контролирующих ор�
ганов области.  Третье место у кировских милиционеров. Награду побе�
дители получили из рук вице�президента ВПА Николая Кощеева.

Пресс3служба
Кировского РО ВПА.
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В подмосковном поселке Витенёво под эгидой нашей
ассоциации и Мытищинского благочиния РПЦ прошёл 3�й
слёт военно�патриотических клубов Подмосковья.

В нём приняли участие более ста школьников и учащихся
колледжей в составе семи команд, среди которых были победи�
тель и призер прошлогоднего слета команды "Монино" и "Гра�
ница"(Мытищи). Конкурсы были разного уровня сложности, а
самым тяжелым  � "Пограничная полоса": на различных этапах
ребята  соревновались в умении пользоваться альпинистским
снаряжением, стрельбе из винтовки и арбалета, установке па�
латки, разведении костра и преодолении препятствий. Кроме
того, были выявлены лучшие походные повара, умеющие гото�
вить кашу в полевых условиях, лучшие звонари (на колокольне
витенёвского храма), лучшие исполнители казачьей песни.  Так�

же в программе слета � потешные бои мешками, перетягивание
каната, конкурс на знание истории Отечества.

По результатам всех конкурсов победу одержала команда
ММТ, в которую входили учащиеся Мытищинского машиностро�
ительного техникума. Второе и третье места заняли соответ�
ственно команды "Монино" и "Граница" (Мытищи). На вручении
наград присутствовал член ВПА Григорий Симоненко. От ВПА
команда ММТ получила кубок, а каждый участник команды�по�
бедителя � по радиостанции "Motorola". Другие призеры также
получили награды от ВПА � всего 30 портативных радиостанций
не только останутся ребятам на память, но будут способство�
вать интересу к изучению средств связи.

Пресс3служба ВПА.

НА СЛЁТЕ ПАТРИОТОВ
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В Кировском регионе гонки на снегохо�
дах давно возведены в ранг одного из са�
мых зрелищных спортивных состязаний.
Управлять быстроходными машинами пы�
таются даже те, кто не стремится к боль�
шим победам. В День настоящих мужчин по
традиции на Воробьевых прудах прошли
заезды любителей. Среди участников впер�
вые оказались даже иностранные гонщики. 

Лучшего отдыха, чем снегоходный, они
не представляют. А все началось четыре го�
да назад, когда родилась идея собраться
вместе и погонять с ветерком. Вот только
трасса уже тогда была выбрана далеко не
туристская. 

Николай КОЩЕЕВ, президент Кировс�
кого региона ВПА: 

� Были конечно опасения за безопас�
ность. Трасса проходила по лесу. Именно
поэтому впоследствии мы решили отка�
заться от этой идеи.

Далее выбор организаторов пал на за�
езды по прямой. Воробьевы пруды как раз
оказались идеальным местом для подобно�
го экстрима. Со временем гонки любителей
переросли в настоящие соревнования со
своими правилами. 

Отмашка судьи, полный газ и 300 мет�
ров каждый участник проходит менее, чем
за минуту. Такой снегоходный адреналин
член МПА Уве ЮРГОНСЕН испытал впер�
вые! Хотя в деле управления быстроходны�
ми машинами он далеко не новичок.

� Я уже катался на снегоходах, когда
жил в Белоруссии. � делится  впечатления�
ми Уве ЮРГОНСЕН. � Но по сравнению с ва�
шими, там трассы были попроще. А здесь
едешь и дух захватывает!

Как отмечают организаторы, у этих
стартов олимпийский принцип. Хотя все
идет к тому, что от него, возможно, придет�
ся отказаться. Интерес к гонкам на снего�
ходах растет. Растет и сама и гоночная ко�
манда, готовая к любым испытаниям ради
незабываемого чувства победы. 

Пресс3служба 
Кировского РО ВПА.

24 января с.г. в Челябинске  прош�
ло открытое первенство города по
джиу �джитсу. 

В соревнованиях приняли участие
спортсмены трёх возрастных групп: до
15, 18лет и до 21 года. Всего � более ста
юношей и девушек из Челябинска, Маг�
нитогорска, Златоуста, Миасса, Чебар�
куля и других городов Урала. Весь воск�
ресный день оспаривали звание силь�
нейших в двух разделах джиу�джитсу:
файтинг (бои)и дуо�систем (демонстра�
ции техники).

Организаторами  соревнования выс�
тупила городская общественная органи�
зация "Федерация джиу�джитсу, кобудо,
айкидо" при поддержке Управления по
физической культуре, спорту и туризму
Челябинска, областной федерации вос�
точного боевого единоборства и  Челя�
бинского регионального отделения ВПА.
Судил соревнования руководитель горо�
дской федерации джиу�джитсу, член Че�
лябинского регионального отделения
ВПА Альберт Биксандаев (Шихан/мастер
5 дана по джиу�джитсу и 5 дана по кобу�
до).

Завершившиеся состязания явля�
лись отборочными на первенство России
по джиу�джитсу среди юношей и моло�
дёжи до 21 года. И спортсмены продемо�
нстрировали достойный уровень про�
фессиональной подготовки.

На торжественной церемонии  отк�
рытия собравшихся приветствовали по�
чётные гости: председатель "Федерации
восточного боевого единоборства"
И.Юрченко и казначей  региона ВПА

Ю.Шлейфер. Оба они отметили, что в Че�
лябинской области соревнования по
джиу�джитсу � дело не частое и только
при объединении усилий различных
структур и организаций сейчас возмож�
но собрать полноценный турнир, сделав
его не просто спортивным состязанием,
а настоящим праздником для подраста�
ющего поколения. Энтузиасты своего
дела, коих во Дворце спорта "Динамо”
собралось достаточно, поддержали идеи
гостей соревнований, решив действо�
вать в едином направлении, развивая
массовый спорт. Не забыли организато�
ры первенства города сказать и напут�
ственные слова спортсменам, подчерк�
нув, что в боевых искусствах главное да�
леко не сила, а способность научиться
защищать себя и своих близких.   

По окончании состязаний  президент
регионального отделения  ВПА Михаил
Полухин вручил медали и ценные подар�
ки победителям.

Кстати, 19 марта с.г.  члену Челябинс�
кого регионального отделения ВПА,  ру�
ководителю  городской Федерации
Джиу�Джитсу, кобудо, айкидо, а также
руководителю школы Боевых искусств
"Сакура"   Альберту Биксандаеву испол�
нилось 45 лет. Поздравляем его с
юбилеем и желаем спортивных и личных
успехов.  

Пресс3служба
Челябинского отделения ВПА.

ДЖИУ�ДЖИЦУ ОТ ВПА

И СПОРТ,
И ОТДЫХ
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12 апреля с.г. сотрудники подразде�
лений экономической безопасности ГУВД
по городу Москве выявляли самых метких
в соревнованиях по пулевой стрельбе на
призы Центрального спортивного клуба
Государственной гражданской службы РФ
(ЦСК ГГС России).

В общем зачете победу одержали стрелки
из УНП ГУВД по городу Москве. Команды
УБЭП и ОРЧ остались на втором и третьем
местах соответственно. В личном первенстве
93 очка из 100 возможных (при десяти выст�
релах) набрал старший оперуполномоченный
14 отдела УБЭП ГУВД по г. Москве майор ми�
лиции Сергей Платонов. Чуть хуже отстреля�
лись Станислав Горенко (УВД по ЦАО) и Алек�
сандр Клевцов (УНП ГУВД).

Награждал лучших стрелков генеральный
директор ЦСК ГГС России Олег ШАБУНЕ�

ВИЧ.
� Соревнования по пулевой стрельбе

можно считать частью боевой подготовки для
сотрудников подразделений экономической
безопасности ГУВД, � говорит член Всерос�
сийской полицейской ассоциации, вице�пре�
зидент ЦСК ГГС России Владимир ПИЧУ�
ГИН. � В отличие от гражданских министерств
и ведомств сотрудники правоохранительных
органов к выполнению своих служебных обя�
занностей должны быть готовы как морально,
так и физически, они должны быстро бегать и
метко стрелять, чтобы в нештатной ситуации
суметь защитить себя, а также задержать на�
рушителя. Поэтому заместитель начальника
ГУВД Москвы по экономической безопаснос�
ти Виктор Васильев много внимания уделяет
процессу участия сотрудников его подразде�
лений в различных соревнованиях, что и ска�

зывается на тех результатах, которые они по�
казывают. 93�97 очков из 100, как и отстрелял
наш победитель, � это нормальные показате�
ли. И чем больше будет тренировок и сорев�
нований, тем лучше будут результаты. Эконо�
мический блок � это, конечно, не спецподраз�
деления, чтобы сотрудники каждый день хо�
дили в тир. Но тем не менее ребятам необхо�
димо уметь правильно обращаться с табель�
ным оружием, грамотно и профессионально
стрелять из него. Со своей стороны мы вся�
чески помогаем им поддерживать уровень
физподготовки, создаем условия для трени�
ровок, занятий по плаванию, мини�футболу,
бильярду, стрельбе и другим видам спорта.

И.БИЛЕНЬКИЙ,
ведущий специалист

ЦСК ГГС России.

СПАРТАКИАДА В УБЭП

На базе полигона ГУ МЧС РФ по Рес�
публике Саха (Якутия) прошли республи�
канские соревнования по пожарно�прик�
ладным видам спорта, в которых приняли
участие студенты Якутского филиала Юри�

дического колледжа
ВПА. 

По итогам соревнова�
ний студент 1�го курса
филиала В.Харитонов,
обучающийся по специ�
альности "Пожарная бе�
зопасность", занял 2�е
место. Трое студентов ЮК
ВПА награждены дипло�
мами. Преподавателю
филиала по спецдисцип�
линам пожарной безопас�
ности И.Петрушечкину
объявлена благодарность
руководства ГУ МЧС РФ
по РС (Я).

Кроме того, на республиканских соревно�
ваниях по армреслингу, где приняли участие
студенты филиала Юридического коллежа
ВПА А.Пинигин и В.Зыков, первый был приз�
нан лучшим спортсменом года среди якутской

молодежи. Ему выдан сертификат спорткоми�
тета Республики Саха (Якутия).

Пресс3служба 
регионального отделения ВПА 

по Республике Саха (Якутия).

СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ ЯКУТСКОГО ФИЛИАЛА



В Мордовии
прошли гонки по
б е з д о р о ж ь ю
"Инерка�2009",
участниками ко�
торых стали чле�
ны местного ре�
гиона ВПА. 

На снимке
слева направо:
участники гонок
Богомолов С.,
Кручинкин А.,
Крутов В., Чубу�
ков В..

Соб.инф.

Соб.инф.

ПО БЕЗДОРОЖЬЮ
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В ИСПАНИЮ ОТ ВПА

15 марта с.г. в г. Зарайске Московской
области состоялись открытые соревнова�
ния по лыжным гонкам на призы мастера
спорта международного класса О.Кочетко�
ва. Эти соревнования являются ежегодными
и проводятся в конце лыжного сезона с
приглашением лучших спортсменов Моско�
вской области. В этом году в гонке приняло
участие 209 лыжников в разных дисципли�
нах. На дистанции 10 км свободным стилем
3�е место занял член ВПА Александр ЗА�
ХАРОВ (на фото). Он был награжден ме�
далью и памятным призом.

Соб.инф.

НАШ БЫЛ ТРЕТЬИМ

ЛЕКЦИЯ+КОНЦЕРТ

Воронежский регион
ВПА принял участие в орга�
низации первого Всерос�
сийского смотра эстрад�
ных артистов, который
проходил с 23 по 25 января
с.г. в  Воронеже.  

Цирковые студии и сту�
дии аэробики, шоу�балеты и
артисты разговорного жанра,
вокалисты и джазовые анса�
мбли, � палитра конкурса бы�
ла достаточно пестрой. От�
бор конкурсантов проводил�
ся в два этапа. Участие в кон�
курсе приняли более двух ты�
сяч талантов из 21 города
России, в числе которых �
Москва, Курск, Липецк, Ниж�
ний Новгород, Рязань, Кеме�
рово. 

От имени ВПА президент
Воронежского региона Алек�
сандр ЧИЖОВ вручил одному
из победителей сертификат�
приглашение на поездку в
Барселону, в составе группы
поддержки на мини�футболь�
ном турнире, который прой�
дёт в период с 8 по 11 июля
2010 года.

Пресс3служба 
Воронежского РО ВПА.

26 апреля с.г. в Иркутске в клубе Восточно�Сибирского инс�
титута МВД России состоялась лекция�концерт вице�президен�
та ВПА, кандидата юридических наук, доцента, полковника ми�
лиции Игоря МИХАЛЕВИЧА (нижние фото). С успехом прошла
презентация его песни “Весна Победы”, которая завершила
Всероссийскую научно�практическую конференцию “Силовые
структуры: история и современность”. Её вместе с автором
исполнил ВИА института “Территория 02”. 

Пресс3служба  ВПА.
P.S. Поздравляем члена ВПА генерал3майора милиции

Владимира КУБЫШКО с присуждением ему “Гран3при”
Всероссийского конкурса на лучшую песню о войне!


